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Hoy
Candeleda:
La Comisión de 
Urbanismo 
asumirá las 
competencias de 
Turismo

La Comisión de Urba
nismo del Ayuntamiento 
de Candeleda asumirá 
también las competencias 
de Turismo, según deci
dió la Corporación en 
Pleno, ante una propuesta 
presentada por el grupo 
de concejales centristas.

Pagina 13

Encierro en la 
Dirección 
Provincial del 
INSERSO

Trabajadores y represen
tantes de centrales sindi
cales UGT Y CC.OO. se 
encerrron ayer en la Di
rección Provincial del 
INSERSO, como medida 
de presión en la negocia
ción que se está llevando a 
cabo a nivel nacional.

'Páginas

El gobernador 
civil, satisfecho 
del recibimiento 
de Avila

El gobernador civil, An
gel Olivares Ramírez, se 
ha mostrado satisfecho, 
en una amplia entrevista 
concedida a EL DIARIO 
DE AVILA, del recibi
miento de Avila y ha 
anunciado inversiones de 
3.000 millones de pesetas 
en las carreteras de la 
Provincia.

Páginas 5 y 6

La colaboración 
del Casino 
permite celebrar 
®1 Campeonato 
de Tenis

. La colaboración del Ca- 
^mo Abulense, que cederá 

pistas, permitirá que 
se celebre el XIV Cam
peonato Nacional de Tenis 

anta Teresa. El comien
do de las obras en el Poli- 
eportivo Territorial hizo 
emer que este Campeo
nato no se pudiera cele-
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Pleno municipal: acuerdo para potenciar la Oficina de .Información al Consumidor lumbreras

También creará un Consejo Sectorial de Consumo_______________________

El Ayuntamiento de Avila 
quiere potenciar la Oficina de 
Información al Consumidor

En el Pleno extraordinario, celebrado en la tarde de ayer, el 
Ayuntamiento de Avila se ratificó por unanimidad el dictamen 
de la Comisión de Gobierno para acogerse al sistema de ayudas 
del Ministerio de Sanidad para potenciar la Oficina de Informa
ción al Consumidor, así como la creación de un Consejo Secto
rial de Consumo.

En la misma sesión plenaria 
se acordó aprobar, por una
nimidad,.las diversas reclama
ciones de los funcionarios muni
cipales que había suscitado el 
nuevo sistema retributivo. Se 
aprobaron, asimismo, varios 
dictámenes de la Comisión de 
Urbanismo y las cuentas de 
patrimonio y general del 86 y 
87, la cuenta de valores del 87, 
y la tesorería del segundo tri
mestre del presente año.

Por otra parte se aprobó el 
porcentaje del 16 por ciento en 
lo que se refiere a gastos gene
rales en obras municipales, así

Vecinos de Piedrahíta y El Berrocal piden solución 
para una carretera que cruzan doscientos niños

Más de 200 firmas se han recoegido en Piedrahíta y El 
berrocal, para pedir al gobernador civil, a través del alcalde de 
^localidad, que se dé una solución urgente al problema del 
cruce de la carretera, que diariamente han de efectuar los niños 
de El Berrocal, para asistir a sus clases.

Las firriías, según nuestro 
corresponsal en Piedrahíta, 
Santiago Martín Conde, han 
sido recogidas principalmente 
en el grupo de chalets Cruz de 
Las Navas, chalets de El Be
rrocal y en Piedrahíta.

La carta será entregada hoy 
al alcalde para que la remita 
ai gobernador civil y adopte 
las medidas necesarias. En 
ella se indica que los vecinos 

como los cambios de finalidad 
de varios préstamos, que ante
riormente habían sido dicta
minados favorablemente en 
Comisión. A ello hay que aña
dir la aprobación de la pro
puesta de concertación de un 
préstamo con el Banco de Cré
dito Local, por valor de 106 
millones de pesetas, para inver
siones del presente ejercicio: 
El préstamo se destinará para 
las expropiacionés del Vol- 
toya. Colector Norte, cerramien
to del Parque de Bomberos y 
acondicionamiento del Merca
do de Ganados.

se dirigen al gobernador, a 
través de la Alcaldía, para que 
se estudie la fórmula o solu
ción al problema, antes de 
que se convierta en desgracia.

“No pedimos cosas que sean 
imposibles —añaden—, no que
remos salimos de todo aque
llo que no sea por vía del en
tendimiento o de la solución. 
Pero estos padres, abajo fir
mantes, no pueden consentir

Se aprobaron, asimismo, las 
propuestas socialistas, que hacían 
referencia a la igualdad de 
oportunidades en la contrata
ción de personal, y la relativa a 
los abonos de atrasos a los 
funcionarios, aunque ésta, co
mo declaró el alcalde, Antonio 
Encinar, de modo testimonial, 
pues el problema ya se había 
solucionado mediante un 
acuerdo con la Junta de Per
sonal; y se aprobó la propues
ta del concejal de Izquierda 
Unida, Mauricio Velayos, de 
dejár sin efecto la renuncia que 
había manifestado en su día de 
participar en algunas Comi
siones Informativas del Ayun
tamiento abulense, por lo que, 
tras el acuerdo alcanzado, po
drá hacerlo en todas.

Pasa a página 3

ni un día más que la famosa 
carretera de El Berrocal siga 
siendo un peligro para 200 ni
ños en edad escolar que suben 
y bajan dos veces diarias. 
Somos conscientes de que las 
obras a realizar se harán en su 
día. Pero hasta entonces nece
sitamos urgentemente una pa
reja de agentes de tráfico, re
gulando la circulación e inclu
so parándola si hiciera falta.

Le rogamos, señor gober
nador civil —concluye la car
ta— ponga todo su. empeño 
para solucionar este proble
ma; que llevamos dos años de

Muere 
abrasado al 
incendiar unos 
rastroios

Emiliano Zurdo, veci
no de El Ajo, de 77 años 
de edad, m>irió abrasado 
el pasado sábado cuando 
se encontraba quemando 
unos rastrojos en unas 
tierras de su propiedad. 
Según todos los indicios, 
Emiliano sufrió un des
vanecimiento, ya que su 
salud era delicada y su 
andar pesado, con lo que 
fue víctima de las llamas.

Emiliano Zurdo, nacido 
en Bercial de Zapardiel, 
casado y padre de una 
hija, salió el sábado de su 
casa a las 9 de la mañana, 
en dirección a un pequeño 
trozo de tierra que poseía, 
a dos kilómetros de El 
Ajo. El recorrido lo efec
tuó andando como en 
otras ocasiones, y una vez 
allí, fue visto por algunos 
vecinos. Alrededor de las 
dos de la tarde, Emiliano 
(según unos testigos que 
pasaron por allí) comenzó 
a quemar unos rastro
jos. Pasadas cuatro horas 
y viendo que no regresa
ba, la familia y unos veci
nos alertados fueron a su 
encuentro, hallando el 
cuerpo de Emiliano Zurdo 
totalmente abrasado. Esa 
misma tarde, el juez de 
Instrucción de Arévalo 
levantó el cadáver, y ya el 
domingo, a las 3 de la 
tarde, el médico forense 
practicó la autopsia al 
cuerpo de Emiliano. El 
fallecido llevaba viviendo 
en El Ajo unos 40 años, 
“nada más casarse vino 
aquí, por lo que era una 
persona muy conocida por 
estos lugares”, señaló el 
alcalde de El Ajo, Fran
cisco Ruano, que fue uno 
de los primeros en ver el 
cuerpo sin vida de Emi
liano. 

organismo en organismo y no 
nos hacen caso. Con gracias 
anticipadas le saludan aten
tamente. Los vecinos de El 
Berrocal”.

Como informó en su día es
te periódico, existe un ambi
cioso proyecto para mejorar 
la entrada a Piedrahíta y el 
acceso por El Berrocal; pero 
los padres de los escolares han 
mostrado repetidas veces su 
preocupación por la necesi
dad que tienen los chicos de 
cruzar la carretera para asistir 
a sus clases, pidiendo ahora al 
gobernador civil, una solución 
mientras se realiza la obra.
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El mensaje publicitario 
equívoco

CLEMENTE FERRER ROSELLO

Ciertos mensajes publici
tarios equívocos —porque 
equivocan intencionadamen
te al receptor, movilizando 
sus motivaciones en torno al 
sexo están dejando una este
la de mal gusto y desen
canto.

De entrada, la utilización 
del sexo en publicidad, en 
cualquiera de sus formas de 
expresión posibles, no es 
otra cosa sino dar ai cuerpo 
humano una estimación co
mercial y consumista, fren
te a la valoración de su 
intimidad y dignidad que se 
traduce en una significación 
trascendente. Pero es que, 
además, cuando el sexo se 
maneja publicitáriamente 
como pretexto para recon
ducir psicológicamente a la 
persona hacia la adquisición 
y consumo de un determi
nado producto, que poco' o 
muy poco tiene que ver con el 
cuerpo humano, se está ha
ciendo caer a los consumi
dores en la sucia trampa 
compuesta por sueñós y fan
tasías eróticas. .

Movilizar la voluntad de 
los consumidores y orientar 
su deseo de compra pasando 
por el filtro del sexo, resulta 
cuanto menos una falta ab
soluta de respeto a la perso
na y, cuanto más, una con
denable aberración.

No es este el momento ni 
la ocasión para hablar de si 
el sexo tiene o no recursos 
para la comunicación, pero 
lo que no se puede es acep
tar pasivamente que el sexo, 

en palabras, imágenes o so
nido, se esté utilizando co
mo cabal comunicacional, 
publicitariamente hablando, 
para idealizar eróticamente 
el pensamiento de las perso
nas. El pudor y la sensibili
dad de la persona, sea hom
bre o mujer —antes que los 
códigos deontológicos y las 
leyes, y normas que regulen 
el ejercicio de la publici
dad— han de alzarse como 
muralla de rechazo frente a 
esa clase de mensajes publi
citarios sibliminalmente 
equívocos e intencionada
mente eróticos.

Cambian modas, costum
bres, modelos de comunica
ción humana y social pero lo 
que no cambia o por lo 
menos lo que no se debe 
hacer es que cambie por 
intenciones o por ínter-eses 
inconfensables, la concep
ción del sexo. La concep
ción del sexo es siempre la 
misma, para un creyente, 
porque el ser humano, desde 
su creación. Dios lo ha que
rido para no ser profano, 
porque él habitará siempre 
en este ser. Luego no hay 
lugar a pensar, mediante la 
realización de una publici
dad dotada de más o menos 
chispa erótica, que la con
cepción del sexo depende 
del momento o de las cir
cunstancias.

El mensaje publicitario es 
un dardo ultraveloz orien
tado hacia el subconsciente 
del posible consumidor. Pro
curemos entre todos que ese 
dardo no esté envenenado.

Navarredonda, 
sin teléfono

Con lecha del 8 de junio fue 
publicada en este mismo dia
rio una carta, denunciando la 
extraña situación que se está 
produciendo en pueblos como 
Navarredonda de Gredos, 
donde llevamos esperando 
dos años para que nos insta
len el teléfono, alegando Te
lefónica que tienen que poner 
un poste previamente para 
poder instalar el aparato.

Y repito la pregunta de la 
carta anterior:

—¿Es tan difícil para una 
compañía tan importante co
mo Telefónica instalar dicho 
poste?

Parece ser que si una perso
na se niega a que los cables 
pasen por su fachada (cosa 
perfectamente comprensible), 
la Compañía no tiene ningún 
recurso para solucionar este 
problema, y nos tenemos que 
quedar irremediablemente sin 
teléfono.

Recibí contestación del se
ñor director de Telefónica di
ciendo que conocía el proble
ma y que le solucionarían lo 
antes posible, pero la situa
ción continúa igual.

Dinero para matar
ANGEL SANCHEZ DE LA CRUZ

La situación que sufre des
de hace más de siete meses, la 
familia del secuestrado por 
ETA, Sr. Revilla, es de esas 
que no soportan ningún cali
ficativo; La crueldad con que 
estos infernales terroristas 
someten a algunas personas, 
pone por sí sólo de manifiés- 
to el talante de estos indivi
duos y los fines que persi
guen. ¡Apañado estaría el 
querido pueblo vasco si estos 
infrahumanos pudieran de
tentar el poder del gobierno! 
El chantaje como camino a 
recorrer para conseguir lo 
que se pretende, si en alguna 
última ocasión puede estar 
justificado, no lo está en 
modo alguno cuando lo que 
se intenta es obtener medios 
económicos para matar o 
seguir matando y todo ello a 
cambio de una vida secues
trada pendiente de un hilo. 
El dinero en sí y por sí, es 
indudable que tiene la máxi
ma aceptación en nuestra 
actual sociedad consumista, 
pero hacer de la muerte de 
nuestros semejantes el fin y el 
único objeto de los medios 
económicos que se preten
den obtener, aún hoy, en los 
tiempos eminentemente ma

En la carta anterior me 
olvidé de decir que el número 
ya le tenemos y venimos en la 
guía, por consiguiente nos lla
man pero, como es obvio, nos 
es imposible contestar. Por lo 
tanto rogaría a los señores 
resposables, que si no nos 
ponen el teléfono, por lo me
nos nos quiten de la guía para 
evitar confusiones y malos 
entendidos.

M.^ Victoria Arribas Arenas

El paraíso sueco
La Sra. Katherin Kasun, 

presidente de “Family Cam
paign Foundation” de Suecia, 
ha querido dar a conocer “la 
otra cara de la moneda” del 
paraíso sueco, de un paraíso 
en el que los pobres no exis
ten, los colegios son gratis, la 
medicina también, no hay di
ferencias sociales y el Estado 
lo provee todo (Suecia, recor
demos, es el país con mayor 
carga fiscal del mundo).

“No tenemos estímulo —di
ce la Sra. Kasun—; da igual 
el esfuerzo pues no incide en 
los resultados^"

No podemos elegir para 
nuestros hijos. En realidad no 
tenemos responsabilidad so

terialistas que vivimos, supo
ne una tremenda aberración 
humanoide.

La postura del Gobierno 
español al oponerse al pre
tendido pago de rescate por 
la familia del secuestrado va 
dirigida sin duda al bien 
general, aunque ella entrañe 
el posible sacrificio indivi
dual, y no es que el fin 
justifique los medios, sino 
que no existe otra opción 
sensata para tratar de rom
per, aunque tan sólo sea en 
parte, el horroroso y mise
rable círculo de muerte crea
do por los terroristas. La 
anterior filosofía y vista a 
través de el grupo familiar 
que la soporta, es compren
sible que humanamente no 
sea compartida. Al Estado se 
le exige la salvaguardia de 
una determinada persona y 
las de todos lo súbditos en su 
conjunto. Se sostiene que, su 
obligación inexcusable es 
impedir, mediante el uso de 
las fuerzas de seguridad, que 
es|os supuestos criminales se 
puedan dar o repetir, y así, 
encaradas las posiciones pú
blica y privada, en pura y 
simple objetividad, no es 
posible aventurar una acer- 

bre ellos aunque queramos 
asumiría. Si uno de ellos ne
cesita cuidados especiales, las 
madres no podemos dárles 
nuestro tiempo.

No hay razón suficiente pa
ra que una madre no trabajey 
se dedique a sus hijos, sería 
considerada un parásito.

Las comidas en familia son 
casi inexistentes. Los padres 
no tienen tiempo de ocuparse 
de sus niños, hablarles, con
tarles, escucharles, jugar, o 
simplemente darles la sensa
ción de seguridad, tan nece
saria para ellos.

Resultado: nuestros hijos 
vari a peor. De cada 4 niños, I 
necesita psiquiatra. Y el nivel 
de suicidios en niños menores 
de 16 años es de 130 porañoy 
va en aumento.

La culpa es nuestra —con
cluye Katherin Kasun—. He
mos querido hacer un Estado 
perfecto y nos encontramos 
envueltos en una tela de ara
ña, presos en las redes que 
hemos fabricado. Carecemos 
de libertad. Somos esclavos 
de las leyes que nosotros mis
mos hemos votado”.

Sin comentarios.

Luis Riesgo Menguez

tada solución, pues ambas 
son defendibles, pero es lo 
cierto que sosteniendo el cri
terio individual se llega a la 
utópica pretensión de solici
tar del Estado que se con
vierta en Dios, y ello, en 
buena.lógica todos sabemos 
que es inalcanzable. ¿Que 
hacer en tal encrucijada!* 
Cualquier camino que se 
tome no es digno en manera 
alguna de aplauso, pero sial 
menos de silencio, compren
sión y respeto. Si el Estado 
cede, es indudable, facilita la 
obtención de medios econo- 
micos para que los asesinos 
sigan matando; y si por el 
contrario se adhiere a la 
postura inflexible de no clau
dicar y oponerse con todos 
los medios a su alcance al 
pago del-rescate, se dice que 
su filosofía no es humanísti
ca ni está justificada sun- 
cientemente. Eri éste, nues
tro mundo de hombres y no 
de dioses, hemos de trataren 
todo momento de seguir 
siendo lo que somos, y asn 
con arreglo a nuestro verda
dero poder y fuerzas, hemos 
de combatir lo irruciona 
aunque entrañe sacrihci 
propios o extraños.

“Un pueblo 
deja de creer 
cuando 
comienza a 
perder sus 
costumbres”.

FIAT
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Funcionarios encerrados MAYORAL

Encierro de funcionarios en el Inserso
Avila Redacción

Desde las 11 de la mañana de 
ayer, representantes de las Cen
trales Sindicales de U.G.T. y 
CC.00. y los trabajadores del 
INSERSO de Avila permanecen 
encenados en los locales de la 
Dirección Provincial del IN
SERSO como medida de apoyo a 
las reivindicaciones laborales 
solicitadas por este colectivo de 
trabajadores los días 10 y 11 del 
presente mes.

Esta situación se produce a

Lilis de Córdoba abrió las Jornadas 
de Flamenco
^^ii^J^edacción___________ _

comienzo en el 
nada ^^®'^’^^ ^^^ ^^^^ 
dos 1^ P^í^ericas que, como to- 
Don ^^?^’ O’^gstiiza la Peña 
con 1 ^°^æ Chacón de Avila, 
Córd h ^^'^ación de Luis de 

°ba acompañado a la guita

consecuencia de la ruptura de 
las negociaciones para la firma 
del •4? convenio colectivo del 
personal laboral del INSERSO, 
que se llevan a cabo en Madrid y 
que, tras la negativa a negociar 
por parte de la Administración, 
determinó el encierro de los re
presentantes de las centrales 
sindicales de U.G.T. y CC.00. en 
las oficinas del INSERSO en Ma
drid, desde el pasado 6 de octu
bre.

Los trabajadores piden un 6% 
de subida salarial y una reduc
ción de horas en su jornada

rra por Manuel de la Palma
Gran asistencia de público en 

este primer día que vuelve a 
corroborar la popularidad de la 
que goza este tipo de música en 
nuestra ciudad

Hoy actuarán Arrierito de Col
menar y Manolo Simón con José 

laboral La Administración, por 
su parte, no sube del 4%.

Este encierro, que presumi
blemente concluirá a las 3 de la 
tarde de hoy, puede dar lugar a 
otras medidas de fuerza si no se 
inician nuevamente las negocia
ciones.

La posibilidad de ir a la huelga 
aún no se ha. descartado, de
claró Lorenzo López, represen
tante de la U.G.T. y una de las 30 
personas encerradas en los loca
les de la Dirección Provincial del 
INSERSO, en conversación man
tenida con nuestro diario..

Luis Postigo a la guitarra El 
comienzo está previsto para las 
ocho de la tarde. La entrada es 
gratuita

Estai jornadas están patroci
nadas por el Ayuntamiento, la 
Diputación Provincial la Caja de 
Ahorros de Avila y la Consejería 
de Cultura

El Pleno de ayer no trató asuntos de excesiva importancia lumbreras

Se creará un Consejo Sectorial 
de Consumo

(Viene de primera página) 
Avila Fernando Alda

El acuerdo más importante 
adoptado por el Pleno fue el de 
la ratificación del acuerdo de la 
Comisión de Gobierno para la 
potenciación de la Oficina de 
Información al Consumidor y 
la creación de un Consejo Sec
torial de Consumo en nuestra 
Capital Aunque se aprobo por 
unanimidad el concejal socia
lista,. Narciso Serrano efectuó 
algunas críticas a la Oficina de 
Consumo, de la que dijo que no 
había venido funcionando 
adecuadamente.

En lo que se refiere a la 
aprobación de las cuentas del 
86 y 87, Juan Antonio Lorenzo, 
del PSOE, señaló que se habían 
presentado fuera de plazo, al 
que contestó el concejal de Ha
cienda, Francisco Galve, di
ciendo que Juan A Lorenzo ya 
había tenido en su poder toda 
la documentación necesaria y 
que en otras corporaciones ha
bía gastos que se justificaron 
con retraso.

Se suscitó una pequeña po
lémica entre Angel Acebes, por

La Coral abulense Tomás Luis de Victoria 
necesita ampliar el número de voces.

Los interesados en pertenecer a la misma, 
pueden ponerse en contacto por teléfono 
llamando a los números: 22 35 02 y 22 02 64 
antes del día 15 de octubre.

tavoz del grupo de Alianza Po
pular, <y el mencionado Fran
cisco Galve en lo referente al 
cambio de finalidad de las can
tidades sobrantes en algunos 
de los préstamos. Acebes argu- 
mentanba que esas cantidades 
deberían utilizarse para amor
tizar los préstamos, mientras 
que Galve defendió la postura 
del grupo de gobierno, el CDS, 
de invertir las cantidades so
brantes en otros proyectos, co
mo la escala de bomberos y el 
aula del Parque de San An
tonio.

En cuanto a la propuesta de 
Izquierda Unida de volver a 
párticipar en todas las comi
siones, se aceptó la inclusión 
de una enmienda del CDS, en la 
que se señalaba que la partici
pación en nuevas comisiones 
no afectaría al nivel de retribu
ciones por tal motivo, por ha
ber estado fijado anteriormen
te con carácter global en otro 
Pleno. Mauricio Velayos seña
lo que lo aceptaba sin reservas, 
puesto que su intención y la de 
su grupo no era la de ganar 
dinero en el Ayuntamiento, si
no en trabajar en las Comisio
nes.
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Farmacias

Hoy martes, día 11. Doña 
María Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. 
Teléfono 222083.

Mañana miércoles, día 12. 
Don Luis Guerras del Castillo. 
Avda, de Portugal, 1. Telé
fono 211534.

22,00: La semana en temas.
23,30: El mundo por montera. 
01,00: Adivina quien viene esta 
noche. 03,00: La radio en la 
radio.

ANTENA 3

FIESTAS DE LA SANTA'88 ^h^^^^m^^^^m^m^^^^^^

A las 8 de la tarde Pregón de las Fiestas, 
en el Mercado Chico ’

Cartelera
CINE TOMAS LUIS DE VIC

TORIA (Teléfono 22 00 20). A las 
8 y a las 10.45: "SOLDADITO 
ESPAÑOL”.

OFRECIDA PORv :

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio

O.M....

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: Volver a empezar (Ma
gazine). 13,30: Informativos re
gional y local. 14,00: Diario 
hablado de RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: Top 70. 
15,30: Estudio 1.503. 16,30: 
Tardes de radio. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deportiva. 
21,00: Trópico utópico. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: La sema
na en temas. 23,30: El mundo 
por montera. 01,00: Adivina 
quien viene esta noche. 03,00: 
La radio en la radio.

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00; EI 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: EI primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30; La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30; Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00; Viva la gente que pregunta 
(M. A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García, 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00; 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15; Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva Ía 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: Lu salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis BalbínJ 
24,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
rnúsica con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

Avila. Redacción.

Las fiestas en honor de San
ta Teresa comienzan hoy a las 
20 horas con el pregón anun
ciador. Los actos para hoy, 
martes y el miércoles 12 del 
programa del Ayuntamiento, 
son los siguientes:

MARTES 11

Museos

F.M....

06,00: Buenos días. 08,00: 
España alas ocho. 08,30: Informa
tivo regional y local. 09,00: La 
música, aquí. 14,00: Diario ha
blado RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: Top 70.15,30: 
Radiocadena Pop. 17,00: Popula
res FM. 20,00: Radiocadena 
Pop. 21,30: Radiodeporte.

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi-' 
líos. 3. Teléf.;' 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas.
Entrada al Museo; precio 200 pese- 

" tas; gratuita, mostrando el D.N.I.
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada. 1. Teléf.; 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada; 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles; Invierno, de 10 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Verano de 10 a 13.30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13,30 y de 15 a 
17.30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

A las 10,00, XIV Concurso 
Nacional de Tenis “Santa Te
resa”, que tendrá lugar en las 
pistas del Polideportivo Terri
torial y se disputará en las 
modalidades de individual ab
soluto masculino, dobles mas
culino, individual juvenil mas
culino e individual infantil 
masculino.

A las 12,00, inauguración de 
una exposición fotográfica so
bre Avila, en los patios del 
Torreón de los Guzmanes y en 
horario de 12 a 14 horas y de 
18 a 21 horas. Los artistas son 
J. Luis Jiménez, J. Luis Her
nández y Juan San Segundo.

A las 20,00, apertura oficial 
de las fiestas, en la Plaza de la 
Victoria, pregón de fiestas a 
cargo de Santiago Moreno, 
campeón de España de triple 
salto y después, el saluda del 
alcalde a la Ciudad. A conti
nuación, la cabalgata de gi
gantes y cabezudos, acompa
ñados de la banda de cornetas 
y tambores, majorettes, dul
zaineros y pasacalles “La Zan
cadilla” recorrerán las calles 
anunciando el inicio de las 
fiestas, precedidas por el chu
pinazo y la quema del castillo 
de fuegos artificiales. A la 
misma hora, se celebrarán las 
XVII Jornadas de cante fla
menco, en el teatro Cine Ave
nida que contará con las ac
tuaciones de “Arrierito de Col
menar y Manuel Simón”, acom
pañados por el guitarrista Luis 
Postigo.

Los actos del primer día 
concluirán con la actuación 
del Dúo Dinámico, en la Plaza 
de la Victoria, tras lo que 
habrá una verbena popular 
con Orquesta Naranjada.

MIERCOLES 12
A las 10,00, XIV Concurso 

Nacional de Tenis Santa Te
resa.

A las 11,00, I Campeonato 
Nacional Santa Teresa de jue-

Archivo LUMBRERAS

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

a_la mitad.
UNICEE

4-O año8 en favor de la infancia.

• Museo Teresiano (Monasterio de 1 
la Encarnación); Todos los días, de 
9,30 a l3 y de 16 a 18; Entrada; 35 ' 
pesetas. 1

• Museo Teresiano. Monasterio de 1 
San José (Las Madres). Todos los | 
días, de 10 a 13 y de 15.30 a 21. |
Entrada; 10 pesetas. |

• Convento de Santa Teresa de 1
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 1 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 1 
15.30 a21. 1

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA^ 3 AVILA

1 040 PT A 7 A C AUXILIARES X MINISTERIOS
De^de'ÍTSTüHl^”linaria (B.0.E 5-10-88) para proveer 1.049 PLAZAS. Destinos para TODA ESPAÑA
SeitX’oI's laT»‘'° -eanografla. Instaneifs hasta ?5\e ocutbrl

ormacion gratuita y sin compromiso. Dinjase a •

CENTRODEESTTOIOS ADAMS - Sagasta, p. „„„. „„«5.9.1..,5.

Procesión de La Santa del año pasado, 

gos autóctonos, que se dispu
tarán en la Plaza de Santa 
Teresa.

A las 11,30, carrera ciclista 
nacional en la categoría de 
cadetes con salida desde la 
Plaza de la Victoria y llegada 
hacia las 13,30 en el Paseo del 
Rastro.

A las 12,00, Exposición fo
tográfica sobre temas de Avila.

A Ias 12,45, fallo del XII 
Concurso de Escaparates, don-' 
de se procederá a la entrega de 
premios y trofeos en el salón 
de actos de la Cámara Oficial 
de Comercio e Industria.

Antes, a las 12,00, Gran 
Festival Internacional del niño, 
en la Plgza de Victoria con 
diversos números circenses. A 
las 13,00, Tiro al Pichón, Gran 
Premio Ayuntamiento en el 
campo de tiro “Altos del Fres
nillo”, con entrega de trofeos. 
A las 16,00 horas, I Campeo
nato Nacional Sapta Teresa de 
Juegos Autóctonos, en las can-

chas de Calva del Barrio de La 
Toledana.

A las 16,30, novillada y suel
ta de vaquillas.

Alas 22,00, en la Plaza delà 
Victoria, actuación de Vicky 
Larraz y a continuación ver
bena popular amenizada por 
la Orquesta Nuevo Mundo.

JUEVES 13

A las 10,00, XIV Torneo 
Nacional de Tenis Santa Te
resa, con la disputa de las fases 
finales.

A las 12,00, Exposición fo
tográfica, en los patios del 
Palacio del Torreón de los 
Guzmanes.

A las 20,30, concierto en la 
iglesia de San Andrés donde 
actuará Llorenç Barber, músi
co instrumentista, con la or
ganización de la UNED y Fun
dación Pública Santa Teresa.

Alas 23,00, Gran noche de 
rock, en la Plaza de Toros, con 
la actuación de los grupos San
gre Azul y Barón Rojo.

^A D AHORRÓ 

D AVIVA

Núms. premiados en el sorteo del día 10 de octubre.

4 9 28 41 46
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gUTREVlSTA CON EL GOBERNADOR CIVIL

Ángel Olivares, nuevo gobernador civil LUMBRERAS

Tras más de 20 días en el cargo

Angel Olivares: Estoy satisfecho por el 
recibimiento cordial que he tenido en Avila
Avila. Maximiliano Fernández.

“Estoy francamente satisfecho por el reci
bimiento cordial y amable que he tenido en 
Avila”, ha manifestado a este periódico el nue
vo gobernador civil, Angel Olivares Ramírez, 
tras cumplirse veinte días desde el inicio de su 
mandato. Poco más de medio mes, que ha sido 
sufíciente para entrar en contacto con los pro
blemas y necesidades de Avila, conocer los

“Aunque no he tenido aún 
—declara— una relación con 
Avila más allá de la puramen
te protocolaria, los primeros 
contactos realizados han sido 
muy satisfactorios, sorprendién-

sacar adelante

principales campos de acción, emprender al
gunas medidas como las destinadas a dismi- 

inuir el tráfico de drogas, convencerse de las 
posibilidades industriales de Avila, y poder 
anunciar medidas como la apertura, para fína
les de este año o principios del próximo, de la 
cárcel de Brieva, o como la inversión, en 1989, 
de 3.000 millones de pesetas para mejorar la 
red de carreteras de la Provincia.

problemas. Y
con ello me refiero tanto a los 
colaboradores inmediatos co
mo a los directores provincia
les, teniendo en cuenta que só
lo están vacantes los de Trans-

dome muy grátamente. Tengo - portes e Instituto Nacional de
elementos de juicio para creer 
que esto se va a mantener y 
que las relaciones van a ser de 
normalidad y de cooperación. 
También estoy contento con 
la estructura del equipo de co
laboradores, plenamente capa
citado y con ganas de traba
jar, un equipo que va a de
mostrar su capacidad para'

Estadística”.
—José Luis Machuca, su 

antecesor, a quien tendremos 
que aludir más de una vez, se 
preocupó asimismo de dejar 
informes completos y las co
sas ordenadas. ¿Ha contribui
do esto a un conocimiento 
más rápido de Avila?

—Efectivamente. Tengo que

agradecerle que la “transmi
sión de poderes” ha sido nor
mal. Gozo de toda la infor
mación existente sobre asun
tos pendientes y no ha habido, 
en efecto, ningún problema, 
sino todo lo contrario. Otra 
cuestión es si ha habido tiem
po para asimilarlos.

ACCIONES 
COORDINADAS DE 
TODAS LAS 
ADMINISTRACIONES

TAMBIEN

—Con esta primera impre
sión sobre Avila ¿cuáles se
rían los problemas que desta
caría y qué acciones empren-

AVILA !

derá de inmediato para re
solverlos?

—Debo aclarar primero que 
no son sólo responsabilidad 
de una Administración, sino 
que es preciso aunar esfuer
zos, para cualquier tipo de 
medidas que vayan destinadas 
a la mejora de la economía y 
al aumento de la riqueza. El 
Estado puede facilitar infor
mación sobre desgravaciones, 
medidas favorables, subvencio-

DRAGADOS
Y CONSTRUCCIONES., S.A.

nes, etc.; debe preocuparse 
por la seguridad ciudadana y 
la garantía de los derechos in
dividuales, etc. ‘

—Realmente a un gober
nador civil, una vez traspasa
das las competencias a las 
comunidades autónomas ¿le 
quedan muchas, funciones que 
realizar?

Promueve y Construye

■ edificio ------------------
LOS JERONIMOS

En el solar del antiguo Cuartel de la Guardia Civil.

—Creo que el papel de los 
gobernadores es cada día más 
importante, aunque parezca 
contradictorio. Tiene un pa
pel institucional en la coordi
nación de la Administración 
Central en la Provincia, de la 
que es su representate. Po
sibilita la acción unitaria y re
coge las aspiraciones ciuda
danas para transmitirías al 
poder de la Nación. Creo que 
a la Provincia no se le puede 
privar de su contenido y su 
ámbito justifica la presencia 
del representante del Gobier
no de la nación en este terri
torio.

—En concreto y aparte de 
este papel coordinador, ¿qué 
canipos le quedan a un go
bernador civil?* * *

85 Viviendas con garage y trastero incluidos 

Locates comerciales
Préstamo hipotecario hasta 75/ del precio total 

i Resto con amplias facilidades de pago

INFORMACION Y VENTAS

OFICINA EN AVILA: 
Duque de Alba, a° 9 !. 
T^lf (918) 25 21 40

OFICINA EN VALLADOLID: 
PL de la Universidad, n.° 7 
Telf (983) 39 20 00

OFICINA EN MADRID: 
C/ Padre Damián, 41 
Telf (91) 457 54 50

—Además de la dirección y 
coordinación de las adminis-

(Pasa a página, siguiente)

Pastas de Yema 
Pastas de Almendra 
Especialidad
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA
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(Viene de página anterior)

traciones periféricas, el gober
nador civil ostenta la Jefatura 
de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado, las com
petencias en Protección Civil, 
la cooperación y coordinación 
con el resto de las administra
ciones públicas, etc. No es, des
de luego, una figura deco
rativa.

—¿Por dónde cree que de
ben ir las soluciones y orien
taciones de la Administración?

—Es muy importante que 
existan asociaciones ciudada
nas que sean capaces de cana
lizar las ayudas de las admi
nistraciones. Un buen ejem
plo es el de la Asociación de 
Ganaderos de Avileño, cuya 
fortaleza ha posibilitado la 
denominación específica y ha 
abierto un camino de futuro, 
en el que habrá de responder
se al reto de la comercializa
ción. Seria rentable que el co
operativismo funcionase así a 
todos los niveles, de ahí que el 
Estado lo potencie y entregue 
ayudas, como hace con laju- 
ventud rural, cuyos presupues
tos, para el 89, aumentan en 
un 47 por 100, respecto a 
1988. Una política no susten
tada en asociaciones ciudada
nas está condenada al fracaso. 
En la provincia de Avila se 
han consolidado 760 puestos, 
con una inversión de 1.600 
millones de pesetas. Se han 
concedido préstamos de 1.100 
millones, con 211 de subven
ción, en el programa para la 
juventud rural y adquisición 
de terrenos.

NUEVA

COLECCION

OTOÑO

INVIERNO

San Millán, 2 Teléf. 21 23 46 AVILA

Ven a conocer "LES SOMPTUEUX" OTOÑO-INVIERNO

Para transmitir las ayudas de las administraciones

Angel Olivares: Es muy importante que 
existan asociaciones ciudadanas
REJUVENECIMIENTO DE 
LA POBLACION AGRARIA

—En una provincia como 
la nuestra, con un porcentaje 
de población muy elevado de
dicado a las actividades agra
rias, ¿se va a apoyar a este 
sector?

—Creo que se está hacien
do. Se han adquirido 420 hec
táreas de secano y 126 de re
gadío. Se han constituido 47 
agrupaciones, integrando a 482 
jóvenes, con una inversión 
auxiliar de 381 millones de 
pesetas y una subvención de 
79. El rejuvenecimiento de la 
población agraria permite la 
modernización de explotacio
nes para afrontar el reto de la 
Comunidad Económica Eu
ropea COM un cierto optimismo.

—¿Considera que es sufi
ciente con estas ayudas?

—No es exclusivo. Hace 
falta también que mejore la 
infraestructura rural, que los 
municipios dispongan de una 
mejor dotación de servicios 
mínimos, etc. Ese es el objeti
vo también de la Comunidad 
Económica Europea con sus 
ayudas a las zonas desfavore
cidas y de montaña e inver
siones públicas, a todos los 
niveles. El despoblamiento de 
estas zonas puede detenerse 
mediante un sector agrario 
competitivo, aunque no se pue-

LES SOMPTUEUX

Segun Angel Olivares la Cárcel de Brieva puede abrirse a finales de año.

de pensar que la despoblación 
se detiene con una moderni
zación de las estructuras agra
rias. Los hombres del campo, 
para no irse, tienen que tener 
un standar de vida semejante 
al de los demás ciudadanos.

—¿Y no puede ocurrir que 
con la modernización de las 
explotaciones, incorporación 
de mejor maquinaria, etc., si
ga disminuyendo aún más là 
población del sector primario 
y despoblándose el campo?

—Ño se puede pensar en 
mantener el porcentaje de po
blación activa dedicada á la 
agricultura; pero eso no im
plica que el resto se vaya del 
campo, ya que puede dedicar
se a servicios, de los que los 
pueblos están infradotados.

EXISTEN FUNDAMENTOS 
BASICOS PARA 
QUE HAYÁ 
INDUSTRIALIZACION

—Si la agricultura nece
sita apoyos, otro tanto puede 
decirse de la industria, que en 
Avila no acaba de recibir el 
impulso necesario para alcan
zar un mayor desarrollo...

—Existen los fundamentos 
básicos para que haya una in
dustrialización, aunque que
dan deficiencias como el tema 
del agua. Hay que ser agresi
vos, conocer la verdad y las 
posibilidades. Uno de los pri
meros pasos a dar es el hacer 
una política eficiente de suelo 
industrial. No obstante, tam
bién hay que tener en cuenta 
que se trata de un problema 
secular, no de un problema de 
desindustrialización o de desin
versión. En otras comunida
des autónomas el suelo indus
trial se regala.

TRES MIL MILLONES 
DE PESETAS, 
EN CARRETERAS

—¿Se mejoran infraestruc
turas como las de carreteras?

—Hay buenas expectativas 
de una mejora notable en la 
red de carreteras, por los pro
yectos en marcha y por los 
que van a tener su plasmación 
práctica en 1989, que posibili
tarán una ejecución de inver
siones por más de 3.000 mi
llones de pesetas. Ello permi
tirá tener una red básica, en 
condiciones aceptables, por no 
decir buenas.

—Vayamos con otra serie 
de temas puntuales, como el

ENTREVISTA CON EL GOBERNADOR ClVH

LUMBRERAS 
de la delincuencia ¿es cierto 
que una de sus primeras me
didas ha si^ detener a un 
buen número de traficantes de 
drogas?

—No ha habido redada ni 
operación específica. Sí se han 
producido tres detenciones por 
tráfico de estupefacientes en 
un seguimiento normal del 
tema. Es uno de los proble
mas prioritarios de los cuer
pos y fuerzas de seguridad del 
Estado y una prueba de que 
funcionan adecuadamente.
TRAFICO DE DROGAS

—¿Y cómo, conociendo mu
chos ciudadanos los lugares y 
horas en que se produce 
tráfico, no acaba con ellos la 
Policía?

—La mayoría de estas ac
ciones se producen por ele
mentos exógenos a la Provin
cia, debido a la cercanía de 
Madrid. No hay aquí un tráfi
co masivo y abundante, lo 
que plantea el problema de la 
prueba; es decir, si son trafi
cantes o está destinado al 
consumo. Sí tengo que decir 
que el conocimiento que tiene 
el Cuerpo de Policía y su con
trol y actividad son satisfac
torios.

—¿Le preocupan otros pro
blemas de delincuencia, en 
Avila?.

—La actuación coordinada 
del Cuerpo Nacional dé Poli
cía, Guardia Civil y Adminis
tración dé Justicia han tenido 
como consecuencia un des
censo considerable de estas 
prácticas y en la red de co
mercialización de los produc
tos robados.

LA SOCIEDAD NO 
PUEDE ACOBARDARSE

—El hecho es que el ciuda
dano tiene miedo a las repre
salias y que no se le puede 
exigir que se convierta én un 
héroe. ¿No pueden actuar las 
Fuerzas de Seguridad, subsi
diariamente, por decirlo de 
alguna manera?

—La sociedad no puede 
acobardarse ante la delincuen
cia. La sociedad está dotado 
de instrumentos como la Ad
ministración de Justicia y las 
Fuerzas del Estado, por eso 
no es concebible que se aco
barde ante la delincuencia y 
las posibles represalias. Por 
otra parte, puedo asegurar 
que las represalias no se han 
producido en casos en los que 
había temor en Avila.

VELAR POR EL 
EJERCICIO DE LA 
LIBERTAD Y POR LA 
SEGURIDAD CIUDADANA

—El ejercicio de la fuerza 
ocasionó algunos problemas 
en el anterior período del Go
bierno ¿es usted partidario de 
emplearía?

—Dépende; si es necesario 
sí. No se puede contestar así 
hay que ver cada caso concre
to. Avila no es una ciudad 
conflictiva, aunque hay que 
entender que los problemas 
de cada uno son sus mayores 
problemas. Las Fuerzas y Cuer
pos de Seguridad del Estado 
tienen que velar por el ejerci
cio de la libertad y por la se
guridad ciudadana. Ello no 
supone que el ejercicio de las 
libertades de unos tenga que 
poner cortapisas a las de otros,

—Otra cuestión de Gobier
no: ¿la pertenencia a un parti
do puede crear problemas ala 
hora de gobernar?

—El gobernador civil es el 
representante del Gobierno de 
la Nación y de todos los espa
ñoles. Yo soy miembro del 
PSOE y el Gobierno fue ele
gido en virtud del apoyo que 
los ciudadanos prestaron al 
PSOE. Pero no va a haber 
ningún problema.

—¿Tampoco por el hecho de 
que la Administración Cen
tral sea socialista, la regional 
de AP y la local de Avila, del 
CDS?

—El hecho de que sean 
administraciones de distintos 
partidos no quita eficacia. Exis
te un diálogo institucional, 
que no tiene por qué verse en
torpecido por el hecho de que 
dos o tres administraciones 
sean de distinto signo. Si eso 
fuera así, resultaría lamenta
ble
CARCEL, COMISARIA 
YCUARTELES

—Vayarnos a otras accio
nes puntuales ¿cuándo se vaa 
inaugurar la cárcel de Brieva?

—No sería descartable pen
sar que se puede inaugurar a 
finales de este año o princi- 
piós del que viene.

—¿Se van a mejorar las ins
talaciones de la Policía?

—Se va a conseguir dotaré 
la Comisaría de Policía de 
unas instalaciones m^/“®' 
cuadas, lo que permitirá qn^ 
en el Gobierno Civil se locali
cen otros servicios periféricos 
de la Administración. Pero se 
está en el inicio de la negocia
ción hay que ver las ventajas y 
los inconvenientes de cada lu
gar, así como los medios dis
ponibles. .

—¿Qué va a suceder con 
detenido convenio para el an 
glo de casas-cuarteles?

—Me preocupa la situad 
de los acuartélamientos de 
Guardia Civil. Hay qu® 
anudar el convenio de cola 
ración INEM-Diputación 
vincial. Ya he tenido com ^^ 
tos con el presidente de 
Diputación, que han sido 
tisfactorios.
SANIDAD Y EDUCACION

—¿Y los'servicios sanitario^ 
—Me he preocupado P 

solucionar el problenaa 
Centro de Salud de Avila b ■ 
Por otra parte, creo que j 
que planificar racionalice 
los recursos sanitarios de 
Provincia.
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Avila. M.F.
gn la tarde de ayer fue 

entregado, en las instalacio
nes de MOSA, de Avila, con
cesionario de vehículos Peu
geot-Talbot, un coche Peu
geot 205 GL, a la joven Esther 
Orgaz Sánchez, ganadora del 
vehículo, en el programa de 
TVE “Tres por cuatro”, que 
se emite, de lunes a viernes, 
entre las 13,30 y las 14,30 
horas.

La entrega fue realizada 
por Manuel Gordillo, director 
gerente del concesionario de 
Peugeot-Talbot en Avila.

Esther Orgaz Sánchez, co
mo informó El Diario de Avi
la, se presentó al programa 
para conseguir el premio de 
una bicicleta y un equipo 
ciclista para su novio, José 
Luis Rofso. Una vez obtenido 
el premio, solicitado, los par
ticipantes tienen la opción de 
lograr un coche, mediante la 
respuesta a una serie de pre
guntas, que les hacen en rela
ción con cualquier tema. Dis
ponen de un minuto para 
buscar en la guía de teléfono y 
de 6 para resolver la cuestión. 
La plantearon que en una 
ciudad vallisoletana había 
una exposición de numismáti
ca, diciéndola, como pista, 
que en ella se encontraba el 
Castillo de La Mota. Tenía 
que situar el castillo y conec
tar con una persona de la 
localidad para que le dijera el 
nombre del expositor.

—Tuve suerte —manifestó 
ayer Esther a El Diario de 
Avila— porque estaba ya en 
el último minuto y había per
dido los comodines. La pri
mera vez llamé a una señora y 
me colgó. Entonces llamé al 
Hotel de La Mota y los cama
reros fueron a recepción, don- 

»

Esther Orgaz firma la recepción del Peugeot-205, LUMBRERAS

MOSA presenta los nuevos 
lanzamientos de Peugeot

También MOSA-Avila y 
^ director-gerente, Manuel 

ordillo, se mostraban satis- 
Meuî^ P^^ la entrega del ve-

"Para nosotros ha sido 
P^'ê^Ho, tanto por la 

en ^g^9P^ de la fábrica en la 
P^^^ hacer, la entre- 

como por haber 
a una abulense la agracia- 

^^^^ concurso. En los 
intactos mantenidos con Es- 

Y ^’^ novio hemos podido 
^^s dotes humanas 

g^^o satisfac- 
^* 9de ellos pudie- resolver su futuro/

Va «"f^'^s oído.que Peugeot 
^’^^ar nuevos modelos 

cierto?
^nmos a 

^^^^ nuevos modelos: el 
aS"®' ‘‘’" Rallye, el 309 “matic y el 309 GTX. Con,

MOSA entregó el Peugeot-205 del 
programa televisivo “3X4”
• Esther Orgaz y José Luis Rofso, satisfechos y a la espera 

encontrar trabajo para casarse
de

Manuel Gordillo, director gerente de MOSA, entrega el nuevo Peugeot 205 a Esther Orgaz. LUMBRERA!

de había*otros viendo el pro
grama de televisión y facilita
ron el nombre del expositor. 
Había mucha gente de Avila 
siguiendo el programa y su
friendo, con la esperanza de 
que lo consiguiera. Cuando 
voy por la calle me para la 
gente y me Ío dice. 

—¿Qué sentiste tú, cuando gos, ¿muy contentos, tam- 
1o conseguiste?

—Sentí mucha alegría. Llo-
raba de emoción, porque la 
presentadora, Julia Otero, 
después de escuchar mi res
puesta, seguía callada y con 
cara de circunstancias. Yo te
mía que no hubiera acertado, 
por eso, cuando dijo que sí. 

estos lanzamientos se va com
pletando la gama de los mo
delos actuales, con lo que, 
conseguiremos las cotas má
ximas a que aspira la marca 
Peugeot.

—¿Están satisfechos de sus 
cuotas de mercado?

—Analizando el mercado 
provincial observamos que 
han aumentado las ventas de 
automóviles, de enero a agos
to del 88, an un 15,63 por 100, 
con relación al mismo perío
do del año 87. En este mismo 
espacio de tiempo, Peugeot 
las ha aumentado en un 20,31, 
muy por encima de la media. 
Ello nos estimula para conti
nuar las directrices marcadas 
por la fábrica, con el ánimo 
siempre de servir al cliente, 
tanto por nuestros equipos de 
venta, como de los de post
venta.

mi alegría fue mucho mayor. 
Ella me ayudó, es muy buena 
presentadora. También les es
tamos muy agradecidos a los 
camareros del Hotel La Mo
ta. El primer viaje con el 
Peugeot-205 conseguido será 
para agradecerles su colabo
ración.

—Vuestras familias y ami-

bién?
—Por supuesto que sí, aun

que tampoco falta gente a la 
que parece no haberles gusta
do tanto; no sabemos si por 
algo de envidia. La verdad es 
que el coche nos ha caído muy 
bien, porque no teníamos. Lo 
peor es que tampoco tenemos

Características de los nuevos Peugeot
PEUGEOT 205 RALLYE 

es la conjunción de la expe
riencia y dominio del rallye 
de la marca Peugeot, en 
términos de estética, de téc
nica, de motorización y^de 
comportamiento en carre
tera.

El 205 Rallye se impone 
en este segmento de “peque
ños automóviles deportivos” 
por su dinamismo.y por sus 
posibilidades de - personali
zación.

POTENCIA DE RESER
VA. Motor TU 24 1.294 cm^, 
conjunto bloque/culata en 
aluminio; potencia máxima 
103 CV, a 6.800 r.p.m.; para 
máximo 12,2 m. Kg. a 5.000 
r.p.m., alimentación por dos 
carburadores de doble cuer
po, y las características téc
nicas adaptadas.

ROBUSTEZ Trenes de
lanteros y traseros, origen 
205 GT1, suspensión delan
tera tipo MC Ph.erson, con- 
triángulos inferiores y ba
rras estabilizadoras. Suspen
sión trasera con brazos tira
dos y barra de torsión, caja 
de cambios deportiva con 5 
velocidades, sistema de fre
nos de origen CTl, con dis
cos ventilados los delante
ros, neumáticos 165/70 
R13H.

PRESTACIONES: Velo
cidad máxima: 190 Km./ho
ra; 400 mts. salida parada: 
16,8 segundos; 1.000 metros 
salida parada: 31,4 segun

trabajo y no vamos a poder ni 
echar gasolina...

—¿Os hubiérais comprado 
un Peugeot-205?

—Sí, es un coche muy boni
to; pero estando en el paro, 
no podíamos.

—¿En qué os gustaría tra
bajar?

—En cualquier cosa. Yo he 
hecho de todo —responde Jo
sé Luis, de 25 años—, desde 
cargar camiones, a camarero, 
ordenanza, etc. En una oca
sión he estado trabajando de 
camarero, cobrando por de
bajo del salario mínimo y 
echando más de diez horas.

Y añade Esther Orgaz, de 
22: 

dos; de 0 a 100 Km/hora: 
9,6 segundos. Consumos: 90 
km/hora: 5,5 litros; 120 ki- 
lómetros/hora: 7,6 litros; en 
ciudad: 9,6 litros.

Lleva además cuadro de 
instrumentos con visera 205 
GTI y combinado de 4 relo
jes; volante suave y.deporti- 
vo, de 3 brazos, luna trasera 
térmica; asientos delanteros 
de origen GT1 con anagra
ma PTS (Peugeot Talbot 
Sport), moqueta y cinturo
nes de seguridad rojos, po
mo (empuñadura) de palan
ca de cambios 205 GT1 130 
CV; aspecto deportivo, de
coración, equipamiento ex
terior, parachoques y ensan
chadores de aletas, faldones 
delantero y trasero, lunas de 
custodia practicables, etc.

PEUGEOT 309 
AUTOMATIC

Su concepción como au
tomático en origen elimina 
los defectos surgidos habi
tualmente en otros diseña
dos para cambio manual y 
permita disfrutar a la clien
tela de una red post-venta 
plenamente familiarizada 
con su mantenimierito y 
servicio.

MOTORIZACION: Tipo 
XU51C; cilindrada: 1.580 
cm-\ bloque y culata de alea
ción ligera; árbol de levas 
encabezas; carburador de 
ble cuerpo, encendido elec
trónico, potencia máxima 80 
CV a 5.600 r.p.m.; peso

—Yo he estado, en los vera
nos, durante horas, en el Val
derrábanos. Me gustaría estar 
de dependiente, en una tien
da, en lo que sea; el caso es 
trabajar...

—Y casaros ¿cuándo?
—Primero tiene que venir 

el trabajo y luego puede llegar 
el matrimonio —contestan ca
si al unísono—. Todavía so
mos jóvenes; pero el no tener 
trabajo desmoraliza mucho.

—Por cierto, que la presen
tadora debió comentar algo, 
cuando pediste la bicicleta 
para el novio, en el sentido de 
que pronto empezabas a que
rer las cosas para él...

—No. Me dijo que si era la 
bici para el lote de boda. 
Pedimos la bici, porque había 
que solicitar regalos origina
les y los que apuntamos con 
anterioridad: viaje, vídeo, mo
to, etc., ya se habían concedi
do. De manera que nos deci
dimos por la bici.

—¿Es buena, la bicicleta?
—Creo que muy buena 

—responde José Luis Rof
so—. Debe ser una “Maca
rio”, de medio millón de pese
tas. Todavía no la hemos 
recibido.

—¿Deseáis añadir algo más?
—Nuestro agradecimiento 

—concluye Esther— tanto a 
los camareros del Hotel La 
Mota, como a Manuel Gordi
llo, director de MOSA, por 
su amabilidad y buen tratoy a 
TVE de Barcelona, que tam
bién me trató estupendamen
te.Sólo el viaje a Barcelona, la 
estancia en un hotel de cinco 
estrellas, durante ocho días, 
con todos los gastos pagados, 
habrían valido la pena. Ha 
sido todo maravilloso. Ahora 
nos falta encontrar trabajo, 
por lo menos uno de los dos. 

máximo 13,5 mKg, a 2.800 
r.p.m. incorpora la caja de 
cambios automáticaZF4HP 
14 de 4 relaciones. La caja, 
de 4 velocidades,perfecta
mente escalonados ofrece 
buenas prestaciones, buena 
aceleración, ahorro en con
sumo y funcionamiento más 
silencioso. Incorpora el mis
mo equipamiento interior y 
exterior, colores y guarneci
dos, que el 309 GR; dispone 
de deflector trasero pintado 
en el color de la carrocería 
monograma específico “309 
Automatic” y, como opcio
nes disponibles, dirección 
asistida y aire acondicio
nado.

PEUGEOT 309 GTX

Modelo que se encuentra 
en plena escalada de posi
ciones; vehículo de altas 
prestaciaones, que recuerda 
a los genuinos deportivos. 
Ofrece gran confort y lujo 
interior, con asientos sport 
guarnecidos y asientos trase
ros abatibles en dos partes. 
Posee dellector delantero y 
gran superficie acristalada, 
que permita una gran visi
bilidad, motor XU9-2C, de 
1905 cm-\ 105 CV, bloque y 
culata de aleación ligera, árbol 
de levas en cabeza; moldu
ras laterales con embellece
dor en rojo, tablero de ins
trumentos, completamente 
dotado de toda clase de 
testigos y relojes, defector y 
espoiler traseros.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 8 AVILA Martes, 11 de octubre de 198^

Breves

Nuevas oficinas del

Colegio de Agentes y

Corredores de Seguros

El Colegio de Agentes y 
Corredores de Seguros de 
Avila, ha trasladado sus ofi
cinas a la Plaza Pedro Dávila, 
número 8, oficina, número 4, 
según una nota remitida a 
nuestra Redacción por el pre
sidente del Colegio, Gonzalo 
Pérez Sánchez.

Convocatoria

Según una orden del B.O.E. 
número 240 del 6 de octubre 
de 1988, fechada el 5 de octu
bre de 1988, ha sido aprobada 
la convocatoria anual de las 
pruebas selectivas de residen
tes y la adjudicación de pla
zas para iniciar programas de 
formación médica especializa
da en el año 1989. El plazo de 
presentación de instancias se 
cerrará el día 22 de octubre v 
desde el pasado 7, está abierto.

Dos robos en establecimientos
de la Capital
Avila. Redacción.

Se ha denunciado en la 
Comisaría de policía de 
nuestra Capital, el robo 
que autores desconocidos 
efectuaron en el bar “Ya
gos”, sito en la calle San 
Pedro Bautista de esta ciu
dad. Los autores se apode
raron del contenido de una 
máquina tragaperras, que

se calcula en 120.500 pese
tas en dinero efectivo y 
tabaco y licores de distin
tas marcas y clases.

También ha sido denun
ciado el robo en el bar 
denominado “La Coche
ra”, sito en la Avenida de 
Portugal, habiéndose apo
derado los autores del he
cho del contenido de dos 
máquinas ^agaperras.

Baile de gala en la Academia 
de Intendencia
Avila. Redacción.

Con motivo de la festivi
dad de Santa Teresa de Je
sús, Patrona del Cuerpo de 
Intendencia, se celebrará el 
próximo día 13 de octubre a 
las once y media de la no- 
che,^un baile de gala en los 
sajones de la Academia de 
Intendencia.

Otros actos programados 
son: el día 14, a las 11,00

horas, finales de competicio
nes deportivas; a las 19,00 
horas, misa solemne en el 
salón de actos de la Acade
mia, organizada por la Aso
ciación de Damas de Santa 
Teresa. El día 15, a las 12,00 
horas, asistencia de una Cía. 
de honores y Comisiones a 
la Procesión en honor a 
Santa Teresa; Los actos con
cluirán a las 14,30 horas 
con una comida de herman
dad.

Curso de 
comunicación 
no vocal
Avila. Redacción.

Del 19 al 22 de octubre 
tendrá lugar en Avila, un 
curso de “Sistemas alternati
vos de comunicación no vo
cal”, que está patrocinado por 
la Dirección Provincial del 
INSERSO. El desarrollo del 
mismo se llevará a cabo en la 
Residencia de Pensionistas de 
la Seguridad Social, y está 
organizado por el Centro Ba
se de Minusválidos.

La coordinadora del mismo 
será A. Herráez Sánchez y 
José María Gómez Martín. 
Este curso está dirigido a 
logopedas, psicólogos, peda
gogos, que trabajen con mi
nusválidos o en expectativa 
justificada de hacerlo.

Los ponentes son: Gemma 
Alsina Masmitja, Isabel Rey 
Bayón, Carmen Rosell Bultó,- 
y Emili Soro Camats.

La clausura del curso ten
drá lugar el día 22, sábado, a 
las 14,00 horas, en la Resi
dencia de Pensionistas de la 
Seguridad Social.

Actos

PLAZA DE TOROS 
DE

AVILA
Mañana día 12. a las 4.30 tarde

RESTAURANTE
COCINA SELECTA 
DEL MERCADO

• SALA DE EXPOSICION

PINTURAS DE RICARDO SANCHEZ
Fecha del día 10 de Octubre al 
14 de Noviembre

Avda de Portugal 27 

Teléfono: 21 37 89.
AVI LA

GRANDIOSA NOVILLADA DE PROMOCION 
Un novillo de rejones de la ganadería 

de La Laguna, para el rejoneador
JAVIER MAYORAL

4 novillos de la ganadería de Señora Marquesa de Mesa, de 
Asta, de Salamanca, para los alumnos de la Escuela de 
Tauromaquia de Salamanca:

JESUS BENITO
JOSE IGNACIO SANCHEZ 

PEPE LUIS GALLEGO 
BONIFACIO MARTIN “EL BONr’ 

A continuación, sueita de vaquiiias. Precios 
populares.
EN EL PRECIO DE LA ENTRADA ESTA INCLUIDA 
MARIENDA GRATUITA

Día 15 a las 4.30 tarde
GRAN CORRIDA DE TOROS

6 toros de Valverde para los matadores de toros.
JOSE PEDRO PRADOS “EL FUNDT’ 

JOSE LUIS “BOTE”
JOSELITO MUÑOZ “EL CHARRO’

FIESTA DE LA 
CAMARA DE 
COMERCIO

ACTOS PARA EL 
MIRCOLES, 12

También el miércoles, a 
las 11,30 se celebrará una 
misa en el Convento de los 
Carmelitas, organizada 
por la' Cámara Oficial de

ACTOS PARA HOY

Hoy, a las 12 y en b 
iglesia de los Padres Car
melitas se celebrará una 
santa misa para honrara 
nuestra Patrona Santa Te
resa de Jesús. La misa la 
organiza la Diputación 
Provincial de Avila.

A las 11,30, y con moti
vo de la festividad de la 
Virgen del Pilar, Patrona 
de la Guardia Civil, se 
celebrará una Santa misa 
en el acuartelamiento ubi
cado en nuestra Ciudad 
para honrar a la Virgen. A 
los actos está invitado todo 
el personal en situación de 
reserva activa y retirado de 
este cuerpo.

Comercio en honor a San 
ta Teresa. Tras la misa, a 
las 13,00 en la sede social 
de la Cámara, tendrá lugar 
un acto de confraterniza
ción de comerciantes e in
dustriales en el transcurso 
del cual se entregará el 
“Premio Lealtad a la em
presa 1988, que este año 
recae en Alfredo Muñoz 
Pindado, dependiente de 
ultramarinos “Chiki”, de 
Avila.

En el mismo acto serán 
otorgados los premios del 
XIl Concurso de escapara
tes, estando prevista la in
tervención de Joaquín Del
gada García, ilustre abu
lense y presidente de la 
Audiencia Provincial de 
Toledo. A las 21,30 habrá 
una cena de amistad en el 
Restaurante “Piquío” con 
sorteo de obsequios. El 
presidente de la Cámara, al 
invitar a los comerciantese 
industriales a estos actos, 
ha señalado que la Cámara 
se vería muy honrada 
con la presencia en los 
mismos de sus esposas.

PAGAMOS 
AL CONTADO

CASAS Y 
EDIHCIOS 
ANTIGUOS 
Ocupados^ 

o vacíos
INFORMACION:

Teléfono 22 17 81

SE ALQUILA
0 TRASPASA .

LOCAL
En el Paseo de San 
Roque.
Teléfono 22-08-51
Llamar 8 - 11 noche.

J. TRUJILLO
TOCOGINECOLOGO

Consulta de 
Planificación familiar 
Clínica Santa Teresa

Tfno. 22.14 50, previa petición de hora.
C.M. n.» 70

üAQUI TAMBIEN!!
EN

SE ALQUILA
BAR- RESTAURANTE- HOSTAL

EN GUISANDO
Teléfonos 37-12-06 / 37-09-08 y 22-08-51

^❖<H>t?T 

CAMISERIA
Royos Católicos, 8

i¡A PRECIO UNICO!!
TRAJES PURA LANA 
AMERICANAS PURA LANA

CAMISERIA — C/ Reyes Católicos, 8

19.700
14.300

AVIl^
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PROVINCIA
SUCESOS EN LA PROVINCIA

Once accidentes durante el fín
de semana
Avila. Redacción.________

Once han sido los acci
dentes de circulación que se 
han producido durante el 
pasado fin de semana en las 
carreteras de nuestra Pro
vincia, de los cuales hay que 
lamentar desgracias persona
les en siete de ellos, con el 
balance de once heridos de 
carácter leve, seis heridos 
graves y un muerto. Del ac
cidente en el que se registró 
un muerto, ocurrido en el 
término de Niharra, y del 
producido el domingo, en 
Blasconuño, dimos cuenta 
ayer.

El día 8, sábado, a las 
10,30 horas, en la carretera 
AV-914 (Villarejo del Valle- 
Avila), kilómetro 0,200, tér
mino municipal de Villarejo 
del Valle, el turismo AV- 
9388-C, colisionó frontola
teralmente con el turismo 
R-9, M-9269-EU. El conduc
tor del primer turismo Al
berto Rodríguez Díaz, de 48 
años, resultó herido de ca
rácter leve.

A las 12,30 horas del pa
sado sábado, en el kilómetro 
82,300 de la C-505, (Las 
Rozas-Avila), tármino mu
nicipal de Tornadizos de Avi
la, el turismo Ford-Sierra, 
M-6130-JB, se salió de la . 
calzada por el lado izquier
do, chocando con un talud 
de piedra. El conductor del 
vehículo Antonio Fuentefría 
Miranda, de 48 años, y los 
usuarios Jorge Fuentefría Za
morano, de 17 años, Rosa 
Ana Fuentefría Zamorano, 
de 13, y Ana Zamorano 
Madero, de 47 años, resulta
ron heridos de carácter leve, 
no así la usuaria Pilar Mi
randa Vega, de 74 años, que 
resultó herida grave.

Igualmente el sábado día 
8, en el kilómetro 5,000, de 
la carretera local Chaherre- 
ro-Madrigal, término muni
cipal de Pascualgrande, el 
turismo Opel-Corsa, ÁV- 
6917-C, conducido por Mar
celino Borregón San Según- 

do, de 30 años, se salió de la 
calzada por el lado derecho, 
chocando contra un poste 
del tendido eléctrico. Dicho 
conductor resultó grave.

El último accidente de con
sideración que hay que con
tabilizar del pasado sábado, 
tuvo lugar en el kilómetro 
98,000, de la AV-503 (C- 
505-Cebréros), término mu
nicipal y travesía de Cebre
ros, cuando el turismo Volks
wagen Santana, M-1196-FU, 
colisionó frontolateralmente 
con el ciclomotor Peugeot, 
conducido por Julio Martín 
Martín, de 24 años. El con
ductor ¿el ciclomotor y la 
usuaria Renata Martín Mar
tín, de 24 años, resultaron 
heridos de carácter leve.

El único accidente a des
tacar del pasado viernes día 
7, se produjo en el kilómetro 
283,900 de la carretera N-110, 
término municipal de Mu
ñana, cuando el turismo 
Volkswagen, SA-1109-H, con
ducido por Juan Briz Iz
quierdo, de 35 años de edad, 
colisionó frontalmente con 
el turismo Peugeot, MA- 
6811, conducido por Alfre
do Dossantos Ferreira, de 
39 años. Los conductores de 
ambos vehículos resultaron 
heridos de carácter grave, y 
las usuarias Pilar Rodríguez 
Alvarez, de 32 años, y María
Dolores Rodríguez Nieto, de 
de 40 años, que viajaban en 
el Volkswagen y en el Peu
geot respectivamente, resul
taron heridas leves.
INCENDIO EN UNA 
CARPINTERIA DE 
LAADRADA

A las 8,00 horas del día 8, 
se produjo un incendio en la 
carpintería “El Chisme”, sita 
en la calle Moraleda de la 
localidad de La Adrada, pro
piedad de Eugenio Opazo 
Sánchez. El incendio se ini
ció en el porche de la carpin
tería donde había gran can
tidad de madera y restos, sin 
que prácticamente afectara 
a su interior.

mayorALas normas subsidiarias paralizan ahora las licencias de construcción

Aprobadas por el Pleno del Ayuntamiento

Las normas subsidiarias tendrán gran 
repercusión en el municipio
Cardeñosa. F.V. Velayos.

Han sido dictadas y aprobadas, por el Pleno del Ayunta
miento, las Normas Subsidiarias y Complementarias para el 
planteamiento del término municipal, al que afectan en su tota
lidad. Tras ser sometidas a información durante un período 
reglamentario, quedan ahora pendientes de su aprobación por 
la Comisión de Urbanismo, por lo que queda suspendido el 
otorgamiento de licencias urbanísticas.

Sin estar en contra de re
formas y cambios de estructu
ras que, según parece, afectan 
a algunas fincas rústicas que 
al convertirse en edificables se 
revalorizarán considerablemen
te, cabe preguntarse por la re
percusión que pueda tener pa
ra algunos vecinos, que care
cen de terreno para construir 
su propia vivienda, y que en 
reiteradas ocasiones han soli
citado una parcela de los bie
nes del Ayuntamiento, peti
ción que no ha sido atendida.

Sin ne^ar que esto sea bue
no y respetando el derecho 
que todos tenemos a aumen
tar nuestro nivel económico 
en este caso el de unos propie
tarios de fincas privadas, cabe 
pensar, que puede darse lugar 
a intentos de especulación.

Creo que el Ayuntamiento 
debería prestar más atención 

a este problema que afecta a 
unas familias de trabajadores 
de clase modesta y evitar si
tuaciones tan lamentables co
mo el hecho reciente de que 
dos de estas familias, al no re
signarse a habitar en unas vi
viendas alquiladas propiedad 
del referido Ayimtamiento, que 
carecían de las más mínimas 
condiciones sanitarias, se ha
yan visto obligadas a mar
charse del pueblo, como ya lo 
hicieron otras no hace mucho 
tiempo: y ello a pesar de que 
dispone de medios más que 
suficientes para evitar que la 
gente tenga que abandonar 
el pueblo, al menos por ese 
motivo, si tenemos en cuenta 
que más de 600 hectáreas de 
terreno y algunos inmuebles 
son de su patrimonio.

A la vista de esta situación 
sería muy interesante se estu

diara la posibilidad de facili
tar a estas familias una parce
la de terreno con destino a la 
citada finalidad, sin no de 
forma gratuita, como lo ha
cen en algunos municipios, sí 
a un precio asequible; de lo 
contrario se corre el riesgo, 
como en algunos pueblos, de 
que por falta de medios, se 
han convertido en pequeños 
colectivos de jubilados; cosa 
que aquí no tendría justifica
ción, ya que existen recursos 
o medios de vida.

Además de la ganadería, 
Cardeñosa es uno de los po
cos puntos de nuestra geogra
fía que mantiene un impor
tante asentamiento de cante
ros, ajuzgar por la existencia 
de una cooperativa y otros 
que trabajan en cuadrillas y 
en solitario, que no pertene
cen a ese colectivo. Aunque este 
sector atraviesa por una im
portante crisis, hay canteros 
dotados de ese fuerte espíritu 
que les hace sentirse orgullo
sos de ejercer una profesión 
que les ha permitido no llegar 
a la necesidad de tener que 
emigrar; y mantienen la espe
ranza de que el trabajo de las 
canteras de una forma u otra 
les va a seguir dando de comer.

PRIMER ANIVERSARIO
LASEÑORA

D.^ ROSA ROBLEDO HERNANDEZ
QUE FALLECIO EL DIA 14 DE OCTUBRE DE 1987

D.E.P.

Sufamilia,
RUEGA UNA ORACION POR SU ALMA

Y anuncian que la misa que se celebre el día 14 a las 8,15 
de la tarde en la iglesia del Inmaculado Corazón de María. 
Será aplicada por su eterno descanso.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

Los padres, hermanos y demás fami
lia del joven OSCAR HERRERO MORENO 
(q.e.p.d), que falleció el pasado sábado 
día 8, víctima de accidente de circula
ción), ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmenta, como fuera su deseo, 
agradecen desde estas columnas los 
testimonios de pésame recibidos por 
tan triste motivo, y a la vez comunican 
que las misas que se celebren los días 
11, 12 y 13, a las 7 de la tarde, en la 
iglesia parroquial de Santiago, serán 
aplicadas por su eterno descanso.
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Nuevo autobús urbano de Arévalo. - sanz

Arévalo. Redacción.
J-

Ayer lunes entró en fun- AREVALO
cionamiento el nuevo auto
bús urbano de Arévalo, uno • •

rai Entro en funcionamie 
localidad. catos, hacia el parque de la estación de fe

El recorrido del nuevo Alameda (seminario salesia- to final del tra
autobús urbano tiene un to- no). En estos dos últimos zando de nue
tal de 13 paradas, partedela lugares citados tiene otras contrario.
Plaza de San Pedro, hacia la dos paradas. Prosigue el ca- El horario
Avenida del Castillo, donde mino con dirección al Bar autobús muni
nene su segunda parada. Deportivo donde efectúa pa- cho coincidier
Continúa hacia la Plazuela rada. La calle del Teso Nue- rario de trene
de Chocolate y las Plazas vo, el Teatro cine Castilla y la estación t
del Arrabal y Salvador, don- el Centro de Salud son las para que esta
de tienen otras tantas para- siguientes paradas. Después dista varios f
das. La ruta continúa por el el autobús continúa a través centro de Aré
parque Gómez Pamo/Sindi- del parque "Vellando hasta la tar más cerca

A PAHTIK UEL 
HOttAMIO MtOVISIQWKL Dg LIUBA PI

1.- SAN PEOKO 12.- PABQUK VZUJUIOO

10 - ÜCTUUHK - 1.900
TKAM8PO«TB UIUIAI»0 HOWICIPAL

13.- KSTACIOH raujOCAMIL HORA LLEGADA

LA.' «líJO Ll. 8,10

S. 8,55
.Conexión Unidad g |g
Palencia-Avila 'Ll .. 9,10

A- 5•i1

<—-------------
------------- ,
4---- .--------

Ll. 9,26

S. 9,30
Conexión Unidad 
Madrid-Valladolid 8,51Ll. 9,45

J.:_LPjOO .— — — — •.»»«.._ • ™ —™ «. ™ «. « Ll. 10,16 

a. 10.30
Contixión Unidad 
Valladolid-Avila. 10.28

Conexión Unidad
Hadrid-Laón-Santander 10,59

LL. 111,40
S. 10,41 rn: lo.w 

8. 11,0«Ll. 11,15 <—-------------
S'-. 11,1.6. Ll. U,30

S. 11,45Ll. 12,00

S. 13,00

4-------------

U. 13.U
Ll. 13,45

S.' 14,40

a^ 1» wi *»ii*^.á»xi¿*oii<i 13,27

OaBaBUa aiUMad 
^ MSatelUMMírld ^^>03Ll". ■ 15,25

S. 15.45
Ll. iiJO

S. 16.41
' HÉbakauiaiBiid 18,18

Ll. 17,45
S. 18,00

8BU«8Íta81*-4bella 17,07

OOBBhMb MBÓdad 
^■••••■•rt^ (sólo fea ti vos) 18,33"n . £9705 4-------------- — «• U^<»

S. 19,1b Ll. 19,30

S, 19,31Li. 19,47

S. 20,30

4-------------

V. H.«

a. 21.18

Censida Maldad 
8aiakaa«Br-4tadrld ^l.°lTl. 21,25'

S. 21,30
*tXi-«.*Ua-V.lladolXa tl^rn^l:

4-- .;------------- ----------------
Ll. 21,45
S. 22.80

ciOaaU. Unidad festivos)
Madrid-raleaeia 21,WLl. 22,15

into el autobús urbano
;rrocarril, pun- rios de este tipo de trans- 
ayecto, comen- porte.
evo en sentido EI primer recorrido reali

zado por el autobús urbano.
trayecto del parte a las 8 de la mañana de 

icipal se ha he- la Plaza de San Pedro y
ndo con el ho- enlaza con la unidad de tren
ís que llegan a Palencia-Avila. La última 
de ferrocarril, ruta realizada, a lo largo del 
i estación, que día parte de la estación del 
kilómetros del ferrocarril a las 22 horas, ' 
;valo pueda es- haciéndola coincidir con la
para los usua- llegada de la unidad Ma-

drid-Palencia. El total de 
minutos que empleará el au
tobús en realizar todo el 
recorrido es de 15 minutos.

El precio del billete lo ha 
fijado el Ayuntamiento en 
25 pesetas y se está estudian
do la posibilidad de sacara 
la ventá bonos de 30 viajes, 
con un precio más reducido 
para cada viaje.

El coste del autobús que 
realiza el recorrido ha supe
rado los tres millones de 
pesetas. Esta cantidad ha 
sido abonada por la Caja de 
Ahorros de Avila y el propio 
Ayuntamiento. El autobús 
es un Pegaso Comet de se
gunda mano de 32 plazas.

ARÉVALO SALVADIÓS

La Junta Directiva de la Unión de 
Consumidores se reúne hoy con el gobernador

Iniciadas las obras de la última 
fase de la Casa Consistorial

Arévalo. Redacción.

La Junta Directiva de la 
Unión de Consumidores de 
Arévalo se reúne esta maña
na con el gobrnador civil de 
la Provincia Angel Olivares.

Tres temas serán los que 
la Junta Directiva presen
tarán al gobernador: Los 
Consejos Locales de Con

SAN PEDRO DEL ARROYO

Finalizaron las fíestas patronales en 
honor de San Miguel
San Pedro del Arroyo. Luis 
Miguel Andrés. ,

La.s fiestas en honor a San 
Miguel se han prolongado 
hasta el día 2 de octubre, 
desde que comenzaran el 29 
de septiembre.

Todos los días se han 
celebrado misas en honor al 
patrón. San Pedro del Arro
yo, es una localidad que no 
sólo muestra su felicidad 
con los bailes, diversiones, 
etcétera. También disfruta 
con los actos religiosos, a 
estos ha asistido gran hú
mero de personas, con una 

sumo, para que el goberna
dor inste a los Ayuntamien
tos a facilitar la creación de 
Consejos Locales en los 
Ayuntamientos. El segundo 
tema que se presentará a 
Angel Olivares será la peti
ción de que se dirija a los 
Ayuntamientos de la pro
vincia, donde, según comen
tó el presidente de los Con

gran devoción. La.s funcio
nes litúrgicas, han sido ofi
ciadas por el cura párroco 
Miguel Serrano Tiemblo.

Además de estos actos,-se 
han lanzado cohetes, han 
repicado las campanas de la 
iglesia, y, la localidad se ha 
visto amenizada porjun típi
co pasacalles de gaitilla y 
tamboril. ■

En el aspecto deportivo, 
la oferta para estos días ha 
sido de una importante va
riedad, siendo los ganadores 
en cada especialidad, recom
pensados con. trofeos. ; 

sumidores, existe una escasa 
sensibilidad sobre este 
asunto.

El tercer y último de los 
temas que se abordará será 
el sanitario. Dentro de él se 
informará al gobernador de 
la petición realizadá por esta 
asociación para solicitar dos 
médicos más para el Centro 
de Salud de Arévalo.

Lfis noches han sido el 
broche musical, con la cele
bración de verbena.s hasta 
altas horas de la madruga
da. Estas han sido ameni
zadas por diferentes conjun
tos conocidos en el ámbito 
comarcal, y el ambiente que 
ha reinado ha sido agrada
ble y divertido. -

La alcaldesa de la locali
dad María Concepción Ló
pez quiere agradecer apro
vechando la ocasion que El 
Diario de Avila la brinda, la 
asistencia de "'cuántos' visi- 
tantes han acudido durante 
estos días a fa localidad.

Salvadiós. Francisco Gutié- 
rrez Barcala.

Esta morañega localidad, 
en el borde de nuestra pro
vincia ha, vivido dos momen
tos importantes en su historia. 
Y ambos de carpcter muy 
distinto representando una 
continuidad en vida y supera
ción en servicios mientras por 
otro lado se decía adiós a una 
vida humana.

Se han reanudado ya las 
obras del Ayuntamientao y 
parece ser que ahora ya de 
forma definitiva porque en 
esta fase que se espera sea la 
última se está viendo conclui
do el edificio de la Casa Con
sistorial. Un moderno y am
plio edificio que albergará di
versas instituciones y que con 
sus salas y local múltiple dará 
un importante servicio y por 
otro lado necesario e impres
cindible a Salvadiós. Ha sido 
bastante el tiempo, será tam
bién bastante el dinero pero la 
ilusión de la Corporación 

' Municipal y el esfuerzo del 
pueblo con la estupenda cola
boración del secretario de su 
Ayuntamiento van a ver, al 
fin, conseguida y concluida 
esta gran obra, este excelente 
servicio que es su nuevo 
Ayuntamiento. .......  . ,

Si la alegría era el deno
minador común en estas fe
chas por la finalización del

Ayuntamiento^ la tristeza y d 
dolor se apoderaba de esta 
villa cuando hace unas fechas 
fallecía víctima de enferme
dad Santos Sánchez Martín. 
Contaba en el momento del 
fallecimientoa 79 años de 
edad y aunque desde hace ya 
unas fechas se esperaba el 

.fatal desenlace no fue impedi
mento para que la noticia se 
propagase con rapidez y des
de el primer momento fueran 
numerosas las personas qne 
desfilaron por el domicilio del 
finado para testimoniar el pe* 
sqme a su viuda e hijos. Per? 
el momento cumbre lo consm 
tuyó el sepelio al que precedió 
una solemne celebración litor' 
giCa, que estuvo presidida por 
tres sacerdotes, dos 
dinos, los hermanos José Ma
nuel .y Juan Antonio y_^_ 

.párroco de Salvadiós,
. mián. Tras el solemne fuñera^ 

de corpóre insepulto y el po^^ 
terior inhumación en el poo 
teón familiar, siguiendo 
costumbre popular, se dio 
“pésame'” a la puerta del lío 
do, recibido por su espos > 
Aurora Sánchez Alonso y 
hijos Carmen, Pedro, æÇ® 
de Salvadiós y José Emilio-^

El Diario de Avila tambieO' 
al hacerse eco del luctuos 
acontecimiento popu-'^ 
quiere testimoniar su dolor 
los familiares de Santos ha 
chez Martíh. Descanse•eh po^-
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FONTIVEROS

El Ayuntamiento queda en una situación 
muy difícil, tras la dimisión del alcalde
Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala._______________

En el último pleno, celebrado el pasado fín de semana, 
puso su dimisión el alcalde de Fontiveros, José María Do
men. Había resultado elegido en la coalición formada por 
dos concejales del PSOE, dos del CDS y un independiente, 
frente a los cuatro de AP.

Los motivos que alega el 
alcalde son ta falta de apoyo 
y ayuda entre los miembros 
de su coalición y también el 
poco apoyo material y hu
mano prestado por institu
ciones provinciales, concre
tamente la Diputación.

Los antecedentes hay que 
buscarlos, junto al acoso con
tinuado de los cuatro miem
bros de AP, en la oposición, 
a varios aspectos en los que 
el alcalde se quedó comple
tamente solo, como en el 
cambio de nombre de . la 
Plaza, y, sobre todo, el tema 
de la puerta del Ayuntamien
to. El detonante ha sido el 
asfaltado de una de las calles.

La película de los hechos 
es esta: hace unos meses se 

decide en Pleno acometer el 
asfaltado de las calles, para 
el que se establece un orden. 
Se decide terminar la calle 
llamado “Paseo Viejo”, tras 
ella, en segundo lugar, la 
travesía local de la carretera 
Villanueva-Crespos desde la 
gasolinera,

A las pocas fechas un avi
so de la Diputación informa 
de que van a pavimentar 
travesías, entre ellas la de 
Fontiveros. El alcalde infor
ma de tal decisión y solicita 
se sustituya la pavimenta
ción de esta travesía. Enton
ces el Pleno decide que en 
orden de prioridades sea eb 
“Regato de la fábrica”.

La polémica surge aquí, 
cuando 'el alcalde entiende

de que de esta última priori
dad estaba excluido, el “Ca
mino Viejo”, que había sido 
propuesta con anterioridad 
y que se hizo únicamente en 
función de sustituir la trave
sía local, mientras que el res
to de los ediles entienden 
que el orden de prioridades 
último elimina todas las pro
puestas anteriores y alcanza 
también el “Camino Viejo”. 
La ausencia de secretario ha 
contribuido a esta duplici
dad de posturas.
SITUACION 
MUY DIFICIL

La situación creada es muÿ 
difícil. El primer teniente de 
alcalde, José María Zurdo, 
del grupo del CDS, tnédico 
de profesión, se encuentra 
en Alcalá de Henares y no 
asistió al último Pleno. El 
segundo teniente de alcalde, 
el independiente Antoliano 
Gutiérrez nos mostró su ta
jante negativa a hacerse car-

El alcalde dimitido conversando, en una entrevista reciente, con nuestro 
corresponsal Archivo SANZ

go de la Alcaldía.
El pueblo vive muy de 

cerca la situación creada en
tre la alegría del grupo po
pular, que ha visto cumplida 
una de sus metas y el pesi
mismo de la coalición que 
ha pedido al ex-alcalde que 
reconsidere su postura y con
tinúe al frente de la Alcal

día. Se da la circunstancia 
que los primeros-días de esta 
semana son fechas impor
tantes para este Ayuntamien
to, que tendrá que presentar 
las firmas para el Centro de 
Salud, firmar un convenio 
con el INEM y dar su defini
tivo empuje a las obras del 
frontón.

Las fiestas patronales estuvieron muy animadas L.M. ANDRES

ALDEASECA

La localidad vivió con gran 
animación las Bestas patronales, 
en honor de San Miguel
• Bailes, competiciones deportivas y actos 

religiosos centraron la atención de estas 
jornadas

ALBORNOS

Finalizaron las fiestas en honor de 
San Miguel Arcángel
^hornos. Luis Miguel Andrés, __________________________

En año más se han celebrado con gran júbilo las Bestas de 
Albornos. Innumerables actos de todo tipo, tanto religioso, 
culturales y deportivos se han organizado por este motivo.

Hablar de Albornos, aunque es un pueblo pequeño, nos 
ciaría mucho tiempo. Es una aldea de historia que en su día 

^8caremos a la luz, pero ciñámonos a las Bestas que de momen- 
es lo que nos ocupa.

Todos los días, del 29 al 2 
octubre, se han celebrado 

^^ santo patrón, acu- 
endo al templo numerosos 

sit ^‘^orarle con su vi- 
a- Tivo especial dedicación 

sni ^^ ^^ fiesta con la misa 
iip ^’^’^^ y la procesión por ca- 

y plazas. A continuación 
^^^*^5 religiosos, el Ayun

en ?^^^® ofreció un convite, 
^ ?^^ consistorial, para 

- asistentes, con toda 
^ de licores y aperitivos.

FESTEJOS

Todos los días de la fiesta 

los vecinos han despertado 
con el toque de diana, con pa
sacalles con gaitilla y tambo
ril. Por las noches grandes 
verbenas hasta altas horas de 
la madrugada por distintos 
grupos musicales, con una gran 
aglomeración de gente en to
das ellas.

DEPORTES
Se han celebrado todo tipo 

de deportes, socatira, gimka- 
na, autóctonos, fútbol, mara
tón, tirada del huevo, carrera 
de galgos, ciclismo en dos ca
tegorías.

En socatira casados contra 

solteros; resultando vencedo
res los solteros.

Tirada del huevo por pare
jas, 1- premio para Teodoro y 
María Paz; 2^ premio para la 
pareja compuesta por María y 
Luis Miguel, 3^ premio para la 
pareja compuesta por José 
Mari e Ignacio; todos estos 
premios fueron en metálico.

Carrera de galgos, quedan
do campeón el galgo del señor 
Tejero, de Villacastín.

Maratón hombres, con do
ce kilómetros de recorrido, 12 
premio para Mariano Martín 
de Avila con 6.000 pesetas; 2^ 
premio para Fernando Beni
to, de Sauz (Avila) con 4.000 
pesetas.

Maratón femenino. Club 
Puente de Romanillos. 12 pre
mio para Alicia Arribas, de 
Avila, con cinco mil pesetas; 
22 premio, para Sonia Galán 
Aldudo, de Avila, con 3.000 
pesetas.

Aldeaseca. Gerardo Tomé.
Terminaron con gran ani

mación las fiestas en honor 
de San Miguel Arcángel, 
con bastante afluencia de 
forasteros de los pueblos li
mítrofes, que sirvió de ali
ciente en todos los actos de 
la fiesta. Como ya señalá
bamos en nuestra crónica 
anterior, comenzaron dichas 
fiestas con toque de vísperas 
el pasado día 28. Gran baile 
esa misma noche con la elec
ción de Reina y Damas de 
honor de los festejos y que 
terminó de madrugada.

El día 29, pasacalles por el 
pueblo, amenizado por la 
banda que actuó en la so
lemne misa que se celebró 
a las 12 de la mañana con la 
procesión del Santo por to
do el pueblo y acompañado 
por numeroso público.

A las 10, primera sesión 
de baile hasta las 12. Se re
anudó a la 1 de la mañana 
hasta altas horas de la ma
drugada, igualmente con gran 
asistencia de público y ame
nizado por el Grupo Tonis.

El día 30 tuvieron lugar 
competiciones deportivas in
fantiles, como corrida de sa
cos, carrera de bicicletas y 
que fueron premiados con 
sendas medallas a los gana
dores. A las 10, actuación 
del grupo folklórico. Las 
Nieves. Muy aplaudido con 
su repertorio de jotas y mú
sica popular que resultó del 

total agrado de toda la con
currencia, muy numerosa y 
agradable; todo ello en el sa
lón municipal y gran baile 
después a cargo del Grupo 
Tonis.

El sábado día 1, a las 10 
de la noche, sesión de baile 
por el grupo ‘*Magia Ne
gra”, igualmente concurrido.

El domingo acudió a misa 
bastante gente, celebrada, 
como en días anteriores por 
el párroco de la localidad, 
Jesús González. A las 5 tuvo 
lugar una competición de 
fútbol entre los equipos de 
Aldeaseca y Fuente el Sauz. 
El partido fue muy reñido, 
aunque se impuso el equipo 
de Aldeaseca por seis goles a 
uno. Esta misma tarde se ce
lebró un gran concurso de 
calva en el que intervinieron 
bastantes forasteros, consi
guiendo el trofeo otorgado a 
los ganadores, el equipo de 
Madrigal de las Altas Torres.

Por último, gran sesión de 
baile, a partir de las 10 con 
entrega de trofeos a los ga
nadores de los actos depor
tivos, realizada esta entrega 
por la Reina y Damas de 
Honor de las Fiestas. Esta 
noche la orquesta que ame
nizó la velada fue Denos 
Band, cuya actuación fue 
aplaudida por los asistentes, 
que pudieron pasar una ve
lada magnífica prolongán
dose hasta altas horas de la 
madrugada.
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Hoyo de Pinares. 
Manuel Tabasco.

El Último día de la fiesta de 
San Miguel çstaba centrado 
principalmente en la becerra
da, que protagonizaron los 
jóvenes aficionados de la lo
calidad.

Esta jornada festiva tuvo 
un prólogo un poco agitado, 
pues la banda de música no 
amenizó con sus dianas y pa
sacalles porque se había ido. 
Por otro lado, se agrupó una 
comparsa de gente realizando 
el pasacalles hasta incluso lle
gar a la casa de los concejales 
encargados de las fiestas, pi
diendo la banda de música. 
Unas horas después fueron 
complacidos y estuvo hasta 
las once de la noche tocando 
en la Plaza de España; tal fue 
la alegría del público y de los 
músicos, bailando por las ca
lles del pueblo. Parecía que 
empezaba de nuevo la fiesta, 
hasta por fin cantar el “pobre 
de mi”.

Sobre las nueve de la ma
ñana se celebró el quinto en
cierro, sin lamentar ninguna 
desgracia. Unas horas después, 
las comparsas de mozos, ofre
cían unas participaciones a 
los vecinos de la localidad, 
para rifar un burro. El sorteo 
se hizo después en la becerra
da, entre toro y toro. Tocó a 
uno de los espectadores, que 
hicieron bajar del tendido^ le 
montaron en el burro entre 
todos, sacando a él y al pre
mio por la puerta grande, 
muchos aplausos y alegría en
tre el respetable.

NO PERDONARON 
AL NOVILLO

El festejo taurino dio co-

HOYO DE PINARES

Protagonizada por los jóvenes aficionados

Las fíestas terminaron con una 
interesante becerrada

A hombros, uno de los triunfadores de la becerrada M. TABASCO .

mienzo a las 4,30, en el que se 
lidiaron tres becerros de la 
ganadería de Luis García Mar
tín, de Villacastín (Segovia), 
dando un buen juego. En el 
últiiho novillo el ganadero so
licitó de los mozos de lidia su 
perdón, por demostrar en el 
ruedo su buena casta, bravura 
y calidad, pero desafortuna
damente no se lo concedieron.

Salieron las cuadrillas, y la 

guinda de la fiestáq la puso el 
rejoneador Oscar Roda, mon
tado sobre un burro, al salir el 
becerro rodó por el suelo ca
ballero y burro; risas con 
aplausos. .

El simpático joven Ignacio 
Miguel Roda paró y fijó bien 
al novillo dando unos pases 
de verónica, también lo hicie
ron Miguel “Tilinti” y su cu
ñado José “Pancho”. Banderi

llearon Guillermo Ferreras, 
Juanito Fernández y José San
tamaría, bien y sin miedo, 
aplausos. Mató de una esto
cada en su sitio, rodando el 
becerro á la arena. Dos orejas 
y rabo, con vuelta al ruedo y 
muchos aplausos.

El segundo, para el agrada
ble joven, entrando un poco 
en kilos, Juan A. Fernández 
Masüquiel. Recibió a su ene

migo con unos pasesVaher 
tan valiente, se metía’conti- 
nuamente en el terreno del 
becerro, saliendo trompicado 
rodando por el suelo una y 
otra vez. Tres pares bien colo
cados por Félix de la Fuente 
Gregorio “Lolo” y Sergio. Con 
la muleta estuvo desafortuna
do, por cansancio y los gol
pes, cediendo la muleta a su 
amigo Gregorio “Lolo”, que 
mató con un par de pincha
zos. Aunque no entra en las 
normas taurinas, se le conce
dió dos orejas y rabo; división 
de opiniones.

El último becerro, de buena 
presencia, derrotó en tablas, 
bravo y noble a la vez, fue pa
ra Francisco Organista Pablo, 
que triunfó notablemente, a 
juzgar por el entusiasmo del 
público, con sus pases de ve
rónicas, faroles, cerrando y 
abriendo al novillo. Se colo
caron tres pares de banderi
llas por Pedro Organista, Mi
guel Ayuso y Sergio, en todo 
lo alto, cambió el tercio, con 
pases naturales. Mató de una 
estocada, dos orejas y rabo, 
con vuelta al ruedo, le saca
ron a hombros por la puerta 
grande; muchos aplausos.

Con esta ultima jornada, se 
puso fin a la anual celebra
ción de nuestras fiestas patro
nales, que han gozado de una 
gran animación. Las notas 
más destacables en la pro
gramación de este año han si
do, por un lado, el potenciar 
los actos habituales (taurinos 
y musicales), de gran arraigo 
en este pueblo. Por parte de la 
Comisión de Festejos, los in
tentos difíciles, pero creemos 
que positivos, de ir introdu
ciendo riuevas actividades de
portivas y culturales.

EL BARRACO

Los jubilados viajaron por Andalucía
El Barraco. Casimiro G. Medina.

Nuestros jubilados barraqueños reciben cada año unas lec
ciones de geografía viva por las regiones españolas. En la se
gunda quincena de septiembre se producen las vacaciones de 
los mayores, ya con cinco años de existencia no interrumpida. 
El mar, el baño, la playa, forman el marco ambiental de unos 
días felices y sana convivencia.

El proyecto, en la progra
mación de actividades cultu
rales del Hogar se va reali
zando con la andadura de 
nuestras variadas tierras. Nues
tra Provincia ya nos es muy 
familiar: Avila, El Barco de 
Avila, Arévalo, Candeleda... 
De las provincias españolas, 
desde Cataluña a Canarias, 
desde Galicia a Andalucía, 
hay un racimo de ciudades y 
lugares históricos, que han 
dejado huellas en su memo
ria, y. aparecen, no pocas ve
ces, en sus charlas, las yiven- 
cias y anécdotas, que en ellas 
ocurrieron,

Conjugamos a la vez vaca
ciones y arte, descanso y con
vivencia, ciudad y playa, mon
tañas y mar, historia y paisa
je, sol y flores.

Recientemente el centro de 
las vacaciones de 66 personas 
de nuestro pueblo, se fijó este 
año en Aguadulce, en el ar

diente clima del Sur; un lugar 
delicioso, cargado de paz, con 
su playa tranquila de la costa 
del sol almeriense. Un peque
ño grupo de jóvenes, un ma
trimonio de Piedralaves, que 
buscan nuestra amistad y com
pañía cada año, viajaron en 
tren para unirse a nuestras 
vacaciones en el mismo hotel.

El primer acto de la maña
na lo abría la celebración de 
la Eucaristía, voluntaria y to
talmente concurrida, donde 
nutríamos de contenidos el 
rodar del día, donde cada uno 
exponía con suma sçncillez 
sus experiencias, y, como era 
un salón acogedor para la re
unión, al final, se planificaba 
la programación de lajornada.

POR TIERRAS 
DE ALMERIA

La mañana no podía ofre
cer mejor atractivo: el baño, 

el sol, el juego compartido 
con jubilados catalanes en la 
misma playa y su interesante 
diálogo, la alegría comunica
da de poder estar ahí, en esa 
presente experiencia vital de 
horas felices que nunca tu
vieron.

El Hogar de los Jubilados 
de Aguadulce nos recibía a la 
hora del aperitivo, agradable 
después del baño en el mar.

Las tardes eran dedicadas 
al viaje, recorrer Almería con 
sus altos muros de la Alcaza
ba, sus jardines, sus fuentes y 
surtidores; sus pueblos, como 
El Ejido, florenciente y gran
dioso pueblo hortelano, con 
sus invernaderos de frutas y 
hortalizas, repleta despensa de 
Europa, en cuyo Hogar unos 
amigos nos hablaron de sus 
cultivos, su economía, su arte 
de aceptar a la.naturaleza co
piosa de frutos en sus fértiles 
llanuras. Como Roquetas de 
Mar, que nos ofreció una tar
de sorprendente con su lujosa 
urbanización junto al mar y 
su destacada armonía arqui
tectónica. Como el pintoresco 
pueblo de Mojácar, con sus 
blancas casas enclavadas en 
un cerro, y su cumbre es un

Los jubilados visitaron los lugares de mayor interés.

gran mirador. Como Garru
cha,^ con su puerto y paseo 
marítimo, donde el mar mues
tra su empaque de esperanza 
a los pescadores.

En nuestro itinerario no 
podía faltar la visita a Grana
da. Un grupo ya acudió en 
otras vacaciones. Quienes no 
la conocían quedaron sobre
cogidos ante el embrujo de la 
joya de La Alhambra, sus pa

tios y Generalife, donde todo 
ello es música de arte y agua 
encantada, que corre entre 
vergeles.

Otro día las abuelitas co
rrieron impacientes al merca
dillo de Almería en busca de 
los regalitos para los nietos) 
que esperan en el pueblo.

Así transcurrieron doce días 
de unas inolvidables vacaciO' 
nes de nuestros mayores.
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EL ARENAL
Concluyeron las 
fiestas del 
Santísimo Cristo 
de la Expiración
Arenas. F.R.

En la noche del pasado 
domingo concluyeron en El 
Arenal las fiestas patronales 
que se han celebrado durante 
tres días en honor del Santí
simo Cristo de la Expiración. 
El espectáculo que cerró los 
festejos fue una colección de 
árboles de fuego, según se les 
denomina en la localidad a los 
fuegos dé artificio.

Previamente se celebró el 
habitual baile popular, y tuvo 
lugar, a las nueve de la noche, 
la ronda infantil.

En estas fiestas destacan los 
actos religiosos, sobre todo 
las procesiones con la imagen 
del Cristo de la Expiración 
que decorren la mayor parte 
de las calles del pueblo, asis
tiendo un elevado número de 
público.

Asimismo, en esta ocasión 
se ofreció la limonada con 
bizcochos a más de un rnillar 
de personas, todos ellos apun
tados a la mayordomía, en la 
que se han llegado a conta
bilizar hasta 3.500 puestos 
que forman parte de ella .mu
chos de los emigrantes de El 
Arenal. .

Entre otros de los espec
táculos con los que han cbn- 
tado estas fiestas, han estado 
las actuaciones de dos grupos 
folklóricos, el primero de 
ellos Candeal, en un concierto 
patrocinado por Caja Sala
manca, y el segundo contan
do con el grupo Alberche.

Destacó también la elec
ción de reina y damas de 
honor de las fiestas, que exhi- 
hieron el traje típico de la

Procesión del Cristo de la Expiración. pajuelo

Ermita del Cristo de la Expiración. • pajuelo

CANDELEDA 
La Comisión de 
Urbanismo 
asumirá las 
competencias 
de Turismo 
Arenas. F.R. _____

La Comisión de Urba
nismo del Ayuntamiento 
de la localidad de Candele
da asumirá también las 
competencias de turismo, 
según decidió la Corpora
ción Municipal, en el pleno 
del pasado viernes, tras 
analizar la moción presen
tada por el grupo de conce
jales del CDS proponiendo 
esta modificación.

La finalidad de esta co
misión será la de prómo- 
cionar la actividad turís
tica, tras considerar la ne
cesidad de su potenciación, 
señaló el grupo que pre
sentó la citada moción.

Jesús Rivera, portavoz 
del grupo socialista, indicó 
que le satisfacía esta pro
puesta. pero apuntaba que 
elluc ya lo habían conside
rado anteriormente.

El grupo de Alianza Po
pular, por mediación de su 
portavoz, José Luis Cam
pos, se mostró igualmente 
favorable, aunque dijo que 
en un futuro sería conve
niente que estas competen
cias recayesen en un único 
organismo.

Los tres grupos están de 
acuerdo en que es necesa
ria la potenciación de un 
camping, y de la mejora de 
las infraestructuras, entre 
ellas la de carreteras, así 
cómo la profesionalización 
de la actividad turística. 
Por otra parte se dijo que 
al turismo le ha perjudica
do notablemente los pre
cios desproporcionados

fíe Tiétar tf Oro GARCI

Otorgados los premios taurinos “La 
Laguna”, de la feria sotillana

La semana pasada se publi- 
J^^ron, en esta misma sección, 
Q^ premios de la feria de 
^savieja. Esta semana le ha 
ocado el turno a Sotillo de la 
arada. Francisco Díaz Al- 

«^rez es propietario del bar 
La Laguna” y se ha propues- 

arear unos premios a los 
'anfadores de cad^ año en 

cid d ‘ ^^’^^ empezar ha de- 
'00 que sean cuatro, pero 

a comunicaba que está dis- 
•j^sto a admitir colaboracio- 
va^ P^’^^ ^’J^ ^"^ ferias sucesi- 
na^ H conviertan en una dece
real’ '^^^ ^^^^ ^^L fa’^^^cla y 

izada en su primera etapa 
as resultados a juzgar por 

dudo que sean 
óptimos

Seiv 'ó personas componía- 
úich j^aado calificador de 

Premios: Mariano 
Gar'í^^ Í^^^^’ Isidro Suárez 

da, Francisco Díaz Alva

rez, Melchor Peinado Gonzá
lez, Rogelio Espinosa Sán
chez y el que suscribe estas 
líneas. Como los toros no 
están reñidos con el buen 
comer, las distintas delibera
ciones de los premios las hici
mos ante una suculenta mesa 
de tapas y buen vinillo, por 
aquello de que: “Con buen 
vino se anda mejor el cami
no”. Las mayores dudas a la 
hora de decidir fueron al juz
gar el ganado, de lo que se 
deduce que éramos un jurado 
más “tórista” que “toreristas”, 
pero eso sí, al final nos pusi
mos todos de acuerdo y falla
mos los siguientes premios:

Mejor puyazo, al picador 
Antonio Saavedra, por una 
excepcional vara aplicada en 
la feria de septiembre.

Mejor faena, al novillero 
Miguel Rodríguez, por su la
bor en la lidia del primer 

novillo de la feria de Trinidad 
el día 30'de mayo del pre
sente año.

Mejor toro, al lidiado en 
secto lugar el 9 de septiembre 
que atendía por el nombre de 
“Lobato”, con el número “6” 
y perteneciente a la ganadería 
de Sotillo Gutiérrez.

Corrida más completa, al 
encierro presentado por Her
manos Juárez, y que fue lidia
do por Miguel Rodríguez, Pe
dro Vicente Roldán y José 
María Plaza el día 30 de 
mayo.

Si se analizan los premios 
se puede comprobar que 
cuando hay materia prima, 
—lógicamente me refiero a) 
ganado— los toreros cumplen 
y triunfan.

La entrega de trofeos se 
realizará en el transcurso de 
una cena que coincidirá con 
las Fiestas de Trinidad, a la

que estarán invitadas distintas 
personalidades de Avila, Va
lle del Tiétar y Sotillo de la 
Adrada y serán igualmente 
presentados los trofeos por un 
insigne “plumilla” del planeta 
taurino.

Y como es lógico, cuando 
coinciden aficionados del to
ro, la sobremesa se prolongó

durante horas. Allí se volvió a 
plantear la unión de los pue
blos del Valle por conseguir la 
Feria de Novilladas más im
portante de España, espero 
que alguien recoja el testigo y 
se llegue a hacer realidad. La 
idea está ya planteada a los 
Ayuntamientos, sólo les falta 
decir: “¡Adelante!”.
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LA ADRADA

Julián García-Tenorio, nuevo 
director del Instituto de 
Formación Profesional
La Adrada. Javier Fernández.

Como si sé hubiesen puesto 
de acuerdo, los dos centros de 
enseñanza de La Adrada, EGB 
y FP, han comenzado el curso 
con cambios en la dirección.

Nos hemos referido prime
ramente al relevo en la EGB 
por haber sido esta escuela la 
primera que comenzó el curso. 
Hoy lo hacemos con referen
cia al Instituto, que cómo es 
sabido, tiene un comienzo más 
tardío.

OTRO DE LA CASA

Se fue, a petición propia 
Marcial Nieto, y lo hizo en 
dirección Madrid al Instituto 
de F.P. “Tierno Galván”. Sin 
duda se le va a echar de menos 
pues su trayectoria en este cen
tro de La Adrada ha sido bri
llante. Unjoven ingeniero que 
supo formar un gran equipo, 
trabajar en silencio y siempre 
con.paso firme. En diferentes 
ocasiones nos hemos referidos 
a él y a la gran labor al frente 
del Instituto. No es por tanto, 
esta breve nota, una alabanza 
de compromiso. Marcial Nieto, 
y todo el equipo de la F.P., 
han elevado el Instituto a un 
gran nivel y los que quedan 
siguen empeñados en alcanzar 
mucho más.

El nuevo director es otro 
joven técnico de la casa, bien 
conocido: Julián García-Te-’ 
norio Ruiz. Alternaba la jefa
tura de estudios con las clases 
de prácticas de automoción y 
la ayuda constante en la direc
ción. Ahora se quedará en el 
máximo cargo y las clases de 
prácticas. '

En la breve charla que hemos 
mantenido con el nuevo direc
tor, hemos averiguado algu

GUISANDO

Gran afluencia de público, durante las 
pasadas fiestas de San Miguel
Guisando.* 
Félix Blázquez García

El domingo, dos de octubre, 
finalizaron en Guisando, las 
fiestas de San Miguel 88. Como 
era de esperar, la alegría y la 
cordialidad han reinado du
rante todos los días festivos. 
Los buenos principios de fies
ta fueron los banzos que al
canzaron algunos más de 50.000 
pesetas, este dinero será para 
rematar algunos detalles que 
aún quedan en la iglesia.

Por otro lado si tuviéramos

DISTRIBUCIONES 
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nas cosas que deseamos divul
gar para general conocimiento, 
sobre todo para aquellos que 
aún no se acercan suficiente
mente a la escúela. A ninguna 
de las dos.

REALIDADES, 
PROYECTOS Y 
CONTINUACION

Realidad es ya que la F.P., 
desde hace tiempo, es Insti
tuto. Pero aún “no ejercía” 
como tal por falta, principal
mente de nuevo edificio. Bas
tante tiempo se lleva en esta 
tarea de dotarle de las instala
ciones necesarias para que cum
pliese con su nuevo rango, 
pero al fin, el Ministerio ha ; 
dado lu^ verde al proyecto, y 
los terrenos que el Ayunta
miento de La Adrada ofreció 
ya hace tiempo, están someti
dos a estudio para que sea ele
gido el más idoneo y comien
cen las obras. Si no este año, 
con un curso ya comenzado, es 
muy probable que en próximo 
comiencen las obras, y puedan 
terminarse para el curso 90-91, 
aunque ya en el próximo curso 
se implanta el segundo ciclo en 
la rama de Administración. '

Proyectos muchos, que no 
debemos desvelar. Se nos ha 
pedido así, y queremos y de
bemos respetar ese deseo. Pero 
háy proyectos muy próximos 
y realmente atractivos. No es 
capricho el no dar más deta
lles; esta gente de la F.P., 
siempre ha mostrado cautela y 
aunque trabajan de firme en 
proporcionar lo mejor a su 
alcance, no quieren lanzar la 
noticia hasta que no esté todo 
perfectamente concretado.

Los proyectos, de ámbito 
deportivo y cultural, van a ser 
de gran resonancia y no se 

que destacar un día entre los 
cuatro de fiesta, sin duda el 
premio se lo llevaría el sábado, 
día 1, en el que la afluencia de 
gente fue espectacular, aun
que también en los demás días 
el público acudió en gran nú
mero al pueblo y participó en 
las fiestas.

Además de lo anteriormente 
dicho el tiempo acompañó y 
permitió que la fiesta adqui
riera más grandeza. El sol ha 
lucido todos los días y las-tem
peraturas han sido agradables, 
sobrando las prendas de invier-

limitrán al Instituto, sino que 
serán ofrecidos para una par
ticipación en todo el Valle del 
Tiétar.

Tenemos la promesa de que 
recibiremos las primicias, y 
cuándo nos sea permitido, da
remos cumplida noticia.

Continuidad, ampliaday me
jorada, en cuanto a las prácti
cas de sus alumnos en diversas 
empresas. En cuanto a jorna
das de “puertas abiertas”; en 
relación de la celebración de 
la Semana Cultural con parti
cipación masiva de todos los 
alumnos^ y en cuanto al per

Un centro modelo y no muy conocido
En muchas ocasiones, y 

desde hace años, he tenido 
contacto directo con este cen
tro. He sido testigo de su evo
lución, del interés demostra
do por todos en progresar y 
mostrar la imagen que real
mente tiene, pero aún creo 
que no es suficientemente co
nocido. Una visita, a cual
quier hora, a este Instituto, 
representa una alegría. Ale
gría por ese mundo dejuven- 
tud, por esas aulas repletas, 
atentas; por esos profesores 
con auténtica dedicación e 

no. Todo ello ha llevado a 
vecinos y visitantes a acudir 
masivamente a las capeas, en 
las cuales ha habido numero
sas cogidas, pero ninguna de 
gravedad. En definitiva la 
gente no se aburrió y disfrutó, 
mayores y pequeños.

También debemos señalar 
el éxito del toro de fuego que 
cada noche hacía su recorrido. 
Todos hemos disfrutado de él, 
habiendo amenizado los des
cansos las orquestas. Asimis
mo gran protagonista de las 
noches de fiesta.

CAMPEONATOS

Los campeonatos organiza
dos por los bares han finali
zado en su mayoría, caracteri
zados por el interés y disputa 
que han despertado. En el cam
peonato de subastao los cam
peones han sido Tomás de 
Castro y Fidel Nogal; en el de 
tute Marciano Tiemblo, prác
ticamente increíble y de nuevo 

manente deseo de introducir 
las mejoras constantes en los 
sistemas de enseñanza, de par
ticipación, y en definitiva, de 
que este centro esté en perma
nente progresión en todas las 
áreas. ;
PROFESORADO Y 
ALUMNOS

La plantilla de profesores es 
en la actualidad de 13, y los 
alumnos de 120 (algo inferior 
al curso anterior), con una 
participación de La Adrada de 
26.

Como es sabido, éste centro 

ilusión. Hasta por ese tablón 
de anuncios de buenas noti
cias, de avisos, de programas 
de estudios...

Está en el centro del pue
blo y es una escena típica y 
querida la hora del recreo, 
cuando los chicos y chicas se 
entremezclan con el pueblo y 
alegran las calles, su único 
patio de recreo con sus risas 
y bromas.

Por esas dos oficinas cara 
al público, secretaría y con
serjería, a la misma entrada, 
donde siempre te atienden

han acompañado en las fiestas 
de nuestro patrón.

Fidel Nogal; en el de ajedrez el 
campeón absoluto ha sido Car
los Nogal; en el de dominó 
triunfaron Santos González y 
Jesús Tomás, y en último lugar 
el de mus, que debido a la gran 
concurrencia de parejas y por 
falta de tiempo aún no ha fina
lizado.

- En conclusión, han sido unas 
fiestas memorables, como hace 
mucho tiempo que no se recuer
dan. Todos hemos disfrutado 
de juegos y otros programas, 
lanto las personas del pueblo 
como los visitantes que nos 

tiene matriculados a alumnos 
de muchos pueblos de ¡a comar
ca, a los que se les provee de 
transporte, y éste año, por 
primera vez, los hay de A1-. 
méndral de La Cañada, los 
cuales se desplazan, en trans
porte subvencionado, hasta Igle- 
suela, desde donde toman la 
ruta normal. Todo son facili
dades para los alumnos.

Como dato muy positivo, se 
puede decir que un 10 por 
ciento de los alumnos que ha
cían prácticas en diversas em
presas, ya están empleados en 
las mismas.

con agrado y prontitud.
Sinceramente, da gusto. Y 

aún así, no observo dema
siado contacto popular. Ni 
siquiera algo de curiosidad. 
Y aquí, en La Adrada, tene
mos un Instituto que está 
forjando hombres y mujeres, 
preparándoles para su fu
turo, y facilitándoles una sa
lida directa al trabajo.

Creo que no basta con 
tenerlo aquí. Habría que in
teresarse más por lo que en 
este Instituto se está hacien
do. Es muy importante.

PREMIO EN LA LOTERIA

Y para finalizar este 
tario debemos señalar el P^ 
mió conseguido por un veci 
anónimo en la Lotería P^ 
tiva con un boleto de ciD 
aciertos por el que perdi’^ 
más de quinientas mil pese • 
Enhorabuena a esta P®^5®®j¿ 
esperemos que las fiestas 
año próximo sean al ®eD 
tan estupendas como estas P 
sadas.
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Áwwmi
¡Te sorprende mi cambio!, ¿eh? Es que desde que 

tengo mi Peugeot 309 no te imaginas qué marcha. 

Soy otro, y mi novia está encantada: con el Peugeot 

309 no paramos un momento. Es natural, ahora 
es un placer conducir: aceleración a tope cuando se necesita, seguridad 

en todo momento, confort a prueba de kilómetros y un equipo excep
cional, incluso con aire acondicionado. Vamos, un coche capaz de 

contagiarte una marcha total. Y, a propósito, ¿no crees que a ti también 
te vendría bien un poco más de marcha? ¡Convencido! ¿eh? Pues prueba

mi Peugeot 309, verás qué 
cambio.

PEUGEOT 309 

K OTRA HISTORIA.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA
^^CEPsa Lubricantes recomendados j
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Romero realiza en la ciudad charra los preparativos

Salamanca, sede del Consejo 
de Ministros de Agricultura 
de la CEE

Fueron presentados por Zamácola

El medio natural y producción, objetivos 
del presupuesto de Agricultura

Salamanca Efe.

La ciudad de Salamanca será 
la sede del primer Consejo de 
Ministros de Agricultura de la CE 
en la etapa de presidencia espa- 

” ñola anunció ayer en la capital 
salmantina el titular español del 
departamento, Carlos Romero.

Las sesiones del Consejo de 
Ministros de Agricultura de la CE 
se desarrollarán los días 16 y 17 
de mayo del año próximo, ade
más de otro que aún no ha sido 
determinado, aunque puede ser 
el 15 ó el 18 del mismo mes.

Carlos Romero dijo también

Por vertidos venenosos

Centenares de 
en Burgos
Huerta del Rey (Burgos). Efe.

Varios centenares de truchas 
fueron halladas muertas en el río 
Arandilla a causa de los vertidos 
venenosos hechos por una gran
ja de cerdos situada entre los 
localidades burgalesas de Huer
ta del Rey y Coruña del Conde.

Según informaron técnicos 
del ICONA que se encuentran 
sacando del río las truchas muer- 

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

que se tratará de hacer coincidir 
al menos en un día las sesiones 
del Consejo con la reunión del 
Comité Especial de Agricultura, 
el órgano técnico preparatorio 
del propio consejo.

Romero viajó ayer a Salaman
ca para preparar con autoridades 
y representantes de institucio
nes salmantinas los detalles so
bre la reunión, de la que afirmó 
que“es necesario prepararía con 
tiempo para conseguir efectivi
dad y una buena imagen de 
España, a través de la ventana de 
Salamanca

peces muertos

tas, los vertidos se produjeron al 
reventar un depósito de defeca
ciones de cerdo de una granja 
situada en las cercanías del río 
Arandilla, afluente del Duero.

Los mismos técnicos señala
ron que este tipo de vertidos 
puede acabar con la vida flivial 
en todo el tramo afectado, unos 
doce kilómetros aproximada
mente.

Valladolid Efe.

La defensa del Medio Natural y la mejora de la producción y la 
comercialización, son los objetivos prioritarios de los presu
puestos destinados a la Consejería de Agricultura, Ganadería y 
Montes para 1989, que según el proyecto de la Junta de Castilla y 
León, ascienden a 29.912 millones de pesetas* explicó ayer el 
consejero de este departamento, Fernando Zamácola

De los cerca de 30.000 millones que destina el proyecto de 
Presupuestos para 1989 a la Consejería de Agricultura. Ganadería 
y Montes^ más de 10.000 millones se destinan a operaciones 
corrientes y más de 19.000 millones a inversiones o operaciones 
de capital, lo que la convierte en el segundo departamento según 
las inversiones* detrás de Fomento.

Según se contempla en el ca
pítulo deinversiones, cerca de 
5.000 millones se destinarán a 
la defensa del medio rural na
tural, unos 7.000 a producción 
agraria y comercialización y 
otros 5.000 a la mejora de las 
estructuras agrarias.

■ El consejero de Agricultura, 
Ganadería y Montes indicó que 
la Junta de Castilla y León 
concederá una especial aten
ción a la repoblación forestal, 
por lo que se ha dispuesto un 
aumento para estas partidas 
del 18 por ciento, con respecto 
a los presupuestos de este año.

Zamácola resaltó que la Con
sejería tiene previsto invertir 
más de 4.000 millones de pese
tas en un programa de defensa 
de las masas forestales, apro
vechamiento de la riqueza ci- 
négico-psicícola y protección 
y recuperación de la fauna sil
vestre.

Este programa conlleva el 
pago de unos 750.000 jornales, 
lo cual supone la ocupación 
temporal de unos 7.000 traba
jadores.

Fernando Zamácola informó 
de que para la luchá contra los 
incendios forestales está pre
vista una partida de 1.000 mi

llones de pesetas, similar a la 
del año pasado, e indicó que el 
Gobierno regional ha dispues
to diversos capítulos para la 
creación de aulas de la natura
leza y protección de los par
ques naturales de la Comuni
dad.

El consejero indicó que el 
Gobierno regional ha previsto 
en el proyecto de Presupues
tos Generales de la Comunidad 
para 1989 nuevas medidas de 
apoyo a la tecnología de los 
cultivos, el fomento de las aso
ciaciones de razas autóctonas 
e inversiones en la mejora de la 
calidad ganadera

Zamácola afirmó que los 
presupuestos de su departamen
to contemplan ayudas a las em
presas agrarias y de trañsfor- 
mación y se triplica el presu
puesto destinado al apoyo de la 
industrialización de las facto
rías agrícolas y al fomento del 
cooperativismo.

Fernando Zamácola señaló 
que el Gobierno regional prevé 
la dotación de infraestructura 
de suelos en 150 municipios y 
350.000 hectáreas, la instala
ción de 125.000 metros cuadra
dos de invernaderos y la trans
formación y mejora de rega-

Fernando Zamácola, consejero de 
Agricultura cACHO

dí os en unas 20.000 hectáreas.
Entre los proyectos de Agri

cultura, figuran en el proyecto 
de presupuestos la mejora de la 
dotación de la estación enoló
gica de Castilla y León y del 
laboratorio agrario de Burgos, 
así como la instalación de un 
Centro de Estudios para la le
che, que posiblemente se ins
talará en la escuela agraria de 
Viñalta, en Palencia

En porcentajes, el presu
puesto de la Consejería de 
Agricultura Ganadería y Mon
tes se divide en el 23,93 por 
ciento para personal el 1,74 
por ciento para la Secretaría 
General, el 24,08 por ciento 
para la Dirección General de 
Producción, el 22,48 por ciento 
para la de Estructuras y el 15,77 
para la de Montes.

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieja , 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal 
Villarejo del Valle

251537 
371661 
380037 

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124

387008 
(91)8670092

386070 
386403 
375009 
386285

Próximamente
AREVALO

El alcalde de 
León se rebaja 
el sueldo
Leóa Efe.

El nuevo alcalde de León, 
Luis Diego Polo, de AP, anun
ció ayer, en la presentación 
oficial de los nuevos cargos 
de la Corporación leonesa, su 
intención de rebajarse el 
sueldo y de continuar ejer
ciendo su profesión de arqui
tecto.

En el decreto firmado por’ 
Diego Polo con fecha de ayer, 
se nombra para las tenencias 
de Alcaldía y los principales 
cargos de la Corporación a 
concejales del grupo inde
pendiente.

Como primer teniente de 
alcalde y responsable de Obras 
ha sido designado el inde
pendiente Angel Luis Alva
rez mientras que el también 
independiente Antonio Ca
bañeros será segundo tenien
te de alcalde y responsable de 
Policía Local

Los concejales de AP de
signados por el alcalde como 
responsables de delegacio
nes municipales son María 
Dolores Otero (Cultura) y Ele
na Bustillo (Urbanismo).

La Alberca, sitiada por las llamas

Dos mil hectáreas, afectadas por 
el fuego de la Sierra de Francia
Salamanca Efe.

Unas 2.000 hectáreas de terre
no han resultado quemadas has
ta el momento en la comarca 
salmantina de la Sierra de Fran
cia debido al incendio iniciado 
el pasado viernes, informó ayer 
el Servicio Territorial de Agricul
tura de la Junta de Castilla y 
León

Según fuentes de la Delega
ción Territorial de Agricultura, el 
incendio amenaza con seguir 
propagándose hasta municipios 
próximos a los de la Alberca y 
Nava de Francia, en cuyas proxi
midades se encuentra el fuego.

El viento y las dificultades 
para el empleo de medios mate
riales contra las llamas están 
dificultando las tareas de extin
ción de los servicios de Montes 
de la comunidad autónoma

Las mismas fuentes indicaron 
que el fuego se propaga funda
mentalmente a través de las co
pas de los árboles, en Jugar de 
hacerlo a ras de suelo y por los 
matorrales como es habitual lo 

que hace más difícil la lucha 
contra las llamas.

Cientos de personas, integran
tes de los equipos del Servicio® 
Montes, Bomberos, fuerzas de 
Ejército y vecinos de los muni
cipios afectados, participan en a 
extinción

El fuego amenazó durante es 
ta madrugada el conjunto histé
rico- artístico de la localidad cha 
rra de La Alberca pero cuan 
las llamas se encontraban a do 
kilómetros del núcleo urban , 
un cambio de dirección del vien 
to alejó el incendio de la Ioc3 
dad

Otra zona que ha resultado 
ligeramente afectada es ^Y^us 
va ecológica y de caza de 
Batuecas, al igual que la cum 
de la Peña de Francia, donde^^ 
ericuentran un monasterioy 
repetidor de televisión E^PX-ja

El incendio comenzó a ul 
hóra del pasado viernes e 
comarea de Las Hurdes (Ça 
res), desde donde pasó alaP 
vincia de Salamanca
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ESPÍ
anpe se retira 
de la mesa de 
negociación sobre 
reforma de la 
enseñanza
Madrid. Efe.

La organización sindical 
Asociación Nacional de Pro
fesores de Enseñanza 
(ANPE), mayoritaria en el 
sector de la enseñanza, anun
ció ayer su retirada de la 
mesa de negociación Mi
nisterio-sindicatos sobre la 
reforma de la enseñanza, en 
tanto no se solucione la 
cuestión retributiva del pro
fesorado de EGB y ense
ñanzas medias.

ANPE considera que “con 
esta actitud estamos segu
ros de responder a las aspi
raciones del profesorado, 
que no está dispuesto a co
laborar en ninguna refor
ma educativa, aunque la 
considere necesaria, mien
tras no se remedien los agra
vios que padecen respecto a 
otros funcionarios de su mis
ma categoría”.

Primer día en el 
Metro de
Valencia '
Valencia. Efe.

Un apreciable retraso en el 
horaio de los trenes y la afluen
cia de gran cantidad de público 
fueron las notas más destaca
das del Metro valenciano en su 
primer día de funcionamiento 
oficial.

El Metro de Valencia, ter
cera capital de España co|n 
este servicio, fue inaugurado el 
pasado sábado por el mimstro 
de Transportes, José Barrio- 
nuevo, y el presidente de la 
Generalitat valenciana, Juan 
Lerma.

El domingo, el Metro fue 
gratuito para todos los usua
rios, lo que provocó que varios 
cientos de miles de valencia
nos se pasaran todo el día 
recorriendo los ocho kilóme
tros de túnles que comunican 
ios extremos de la ciudad.

El secretario general de UGT ha mandado sendas cartas

Redondo quiere reunirse con 
Chaves, Almunia y Martín Toval
Madrid. Efe.

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, ha 
pedido, en sendas cartas, 
reuniones de una delegación 
de la ejecutiva del sindicato 
con los ministros de Trabajo, 
Manuel Chaves, y Adminis
traciones Públicas, Joaquín Al
munia, y con el portavoz del 
grupo parlamentario socialis
ta, Eduardo Martín Toval.

A Manuel Chaves le dice 
Redondo que “en relación con 
los pensionistas, los dos pun
tos de elevación del IPC, por 
encima de la previsión inicial, 
desnaturalizan el objetivo de 
iniciar una mejora del poder 
adquisitivo de las pensiones en 
1988” y añade que “la que se 
presentó como mejor revalori

zación de los últimos años 
choca ahora con la dura reali
dad”.

En la carta dirigida al minis
tro de Administraciones Públi
cas, dice Redondo, entre otras 
cosas, que “constatada ahora 

Ta evolución de los precios y 
formalizada una nueva previ
sión de inflación”, es respon
sabilidad del Gobierno aten
der los efectos de sus propias 
decisiones y resarcir del dete
rioro del poder adquisitivo a 
los trabajadores de las Admi
nistraciones públicas”.

En la carta dirigida al por
tavoz del grupo socialista, re^ 
dondo solicita una entrevista 
entre el grupo parlamentario 
socialista y una delegación de 
UGT.

Inaugurado el primer tramo de 
la autovía Madrid-Zaragoza
Zaragoza. Efe.

El ministro de Obras Públi
cas y Urbanismo, Javier Sáenz 
de Cosculluela, destacó ayer 
en Zaragoza la “excepcional 
funcionalidad” de la autovía 
que unirá Madrid con la capi
tal aragonesa, durante la inau
guración del primer tramo con
cluido en Aragón.

Cosculluela asistió este me
diodía a la puesta en servicio

del tramo comprendido entre 
Zaragoza y la localidad de La 
Almunia de Doña Godina, de 
más de 35 kilómetros, y que ha 
supuesto una inversión supe
rior a los 3.000 millones de 
pesetas.

Este segmento es el primero 
de los seis tramos que se cons
truirán en Aragón, cuya aper
tura escalonada culminará en 
el año 1991.

Este año no habrá excedentes 
de cupo en el sorteo de la mili
Madrid. Efe.

El subsecretario de Defensa,' 
Gustavo Suárez Pertierra, anun
ció ayer en el Senado que este 
año no habrá excedentes de 
cupo en el contingente de mo
zos que se sorteará el próximo 
13 de noviembre para cumplir 
el servicio militar el próximo 
año. »

Suárez Pertierra indicó que 
el número de jóvenes disponi

ble para el servicio militar para 
1989 coincide con las necesi
dades de las Fuerzas Arma
das, y que ello es consecuencia 
del descenso del índice de na
talidad.

El subsecretario dijo a la 
Comisión de Defensa del Se
nado que las Fuerzas Arma
das necesitan de 257.000 sol
dados para ajustarse a los ob
jetivos del Plan Estratégico 
Conjunto (PEC) vigente.

_ TR ACTORES IPC N UT

LA BOLSA
Información facilitada por la

J^ CAJA D AHORROS B AVILA

La jornada fue brillante
Madrid. Efe.

Lajornada bursátil resultó brillante, ya que se repartieron 
avances en todos los sectores y con mayor intensidad en el 
grupo de la construcción.

INDICES Azucarera....
Koipe .....

1.199
384

1.195
383

Madrid: 284,54 (+1,75) Tabacalera ... 840 840
Barcelona: 121,91 (+2,13) Uniasa .... 580 590
Bilbao: 369,25 (+0,51) Construcción:
Valencia: 252,39 (+0,02) Cubiertas..... — 823

Dragados..... 420 427
BOLSA DE MADRID Focsa.......... — 1.525

Acciones: Anterior Ayer Comercio:
Finanzauto .. 672 700

Electricidad: Transportes y Comunicaciones:
Cantábrico ... 187,50 187,50 Telefónica....Hidrola .. , .
Sevillana ...

90,25
104

90,50
104,50 Iberpistas..... 108 109

Iberduero ....
Fenosa ....

125,25
81,75

125
82,25 Seguros:

Mapfre .... 1.515 1.515
Mineras, Metal Básicas: Fénix .......... 2.590 2.675

Felguera ... 392 400 Bancos:Hornos .... 79,50 80
N. Montaña . 96 99,25 Castilla....... — —

Bilbao .... 2.000 1.095
Cementos: Central .... 1.045 1.045

Asland.........
Lemona ...
Valen. Cem. .

985

2.125

1.000

2.175

Banesto ... 1.045 1.045
Hispano ...
Popular ...
Santander ....

785

963

775
1.635

963
Uralita .... 589 602 Exterior ... 425 425

Químicas: BNP............ 540 501
Fomento-...... 389 389

Cepsa .......... 460 462 Herrero ... ■ 1.375 1.425
Cros............ 465 481 Bankinter..... 1.025 1.031
Río Tinto..... 369 389 Valencia ... 325 325
Petromed..... 755 760 Zaragozano .. . 862 862

Atlántico...... 325 320
Metal Mecánica: Vizcaya...... 2.000 1.095

M. Ibérica ....
Citroen ....

264,50
1.395

275
1.400 Inmobiliarias:

Tudor .......... 338 355 Encinar ... . 790 810
Amper..., 807 800 I. Metro....... 880 880
Auxiliar ... — — Urbis .......... 487 515
Fasa............. 605 612 Vallehermoso 715 730
Santa Ana .... 380 390 Vacesa .... 880 880

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:

Papelera . 281 295,50 Cartisa .... — 1.000
Sarrio.......... 383 390 Popularinsa . — —
Aguila .... 380 375 Bansaliber .... — 980

VER. 
PROBAR, 
TRABAJAR
Compruebe los auténticos, 
adelantos técnicos. 
Pruebe personalmente 
¡JUEVO: TRACTOH SERIE 200. FRUTERO Y VIÑERO 
J^^EVO: TRACTOR SERIE 300. VERSION 1988 

T^iACTOR SERIE «FAVORIT» ■ T

estao

den^o^

21 ^8 89

de Vergara, 86 - 2800'6 MADRID - Teléf. 261 17 00* - Telex 27262 - Telefax 262 19 11
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En investigación y desarrollo

Defensa invertirá casi tres 
billones en seis años
Madrid Efe_____________

El Ministerio de Defensa, de 
acuerdo con la Ley de Dotacio
nes Presupuestarias aprobada en 
1982, prevé unas inversiones en 
los próximos seis años de 2,8 
billones de pesetas.

Esta cantidad se destinará a 
inversiones, mantenimiento e 
investigación y desarrollo(l— D), 
explicó ayer el secretario de Es
tado de Defensa, Rafael de la 
Cruz Corcoll, al referirise en el 
Senado a la ejecución de los 
créditos de la Ley de Dotaciones 
Presupuestarias.

Desde 1982 hasta 1987, el Mi
nisterio de Defensa ejecutó cré-

De 500 millones de dólares

El Gobierno español cede 
lun fondo para proyectos 
|en Iberoamérica
Madrid Efe

El presidente del Gobierno 
español, Felipe González, y el 
del Banco. Interamericano de 
Desarrollo (BID), Enrique Igle
sias, firman hoy en Madrid la 
constitución de un fondo de 
500 millones de dólares, deno
minado “Quinto Centenario”, 
destinado a la ejecución de 
proyectos de desarrollo en 
América Latina en los próxi
mos cinco años. 

ditos por valor de 1,8 billones de 
pesetas, de los cuales 1,7 billo
nes fueron para inversiones, 
704.000 millones para manteni- 
mjento y tan sólo 16.000 para 
I— D.

Para el próximo decenio (1988- 
93), de los 2,8 billones de pese
tas, 1,32 se destinarán a inver
siones, 1,17 a mantenimiento y 
más de 300.000 millones a 1-/- D.

De esta política presupuesta
ria, el secretario de Estado resal
tó el incremento de inversiones 
que el Ministerio de Defensa 
destinará a Investigación y De
sarrollo, un trece por ciento del 
total

En la firma del acuerdo esta
rá también presente el ministro 
de Economía y Hacienda, Car
los Solchaga

Estos 500 millones de dóla
res que aporta España serán 
gestionados y administrados 
por el BID y se destinarán a 
financiar con un bajísimo inte
rés proyectos de educación, in
vestigación científico- tecno
lógica, desarrollo agrícola in
dustrial y urbano.

Rechazo el recurso de Suplica

La Audiencia Nacional 
confirma el procesamiento de 
Amedo y Domínguez
Madrid. Efe 

La Audiencia Nacional con
firmó ayer la prisión incondi
cional comunicada de José 
Amedo y Michel Domínguez, al 
rechazar el recurso de súplica 
de su abogado defensor, por
que no hay datos nuevos que 
permitan desvirtuar los “moti
vos bastantes” por los que se 
decretó la prisión, informaron 
fuentes jurídicas.

Gonzalo Casado, abogado 
defensor de los dos policías 
acusados de estar implicados

Los jueces de Madrid rechazan 
la reforma del proceso penal
Madrid. Efe

La Junta de Jueces de Madrid 
acordó ayer expresar su “recha
zo total” al anteproyecto de re
forma del proceso penal elabo
rado por el Ministerio de Justi
cia, por considerar que quiebra 
todo el sistema de emjuicia- 
miento, según explicó el decano, 
Antonio García Paredes.

Los jueces madrileños se reu
nieron ayer para estudiar el ante
proyecto de reforma de la Ley 
Orgánica del Poder Judicial y de 
la Ley de Enjuiciamiento Crimi
nal que junto con la reforma 
parcial del Código Penal consti
tuyen el paquete de reformas 
elaborado por el Ministerio tras 

en la organización de los GAL, 
pidió la libertad provisional 
para ambos a finales de sep
tiembre, después de que tres 
mercenarios portugueses de 
los GAL se desdijeron de sus 
primeras acusaciones contra 
Amedo y Domínguez.

La sección tercera de lo pe
nal de la Audiencia Nacional 
rechazó la petición por lo que 
el abogado recurrió en súplica, 
que ayer fue desestimada por 
dicha sala y confirmada la pri
sión

la sentencia del Tribunal Cons
titucional que permite recursar 
al juez que instruye una causa 
para que no dicte sentencia

Según el decano, los juecés 
madrileños rechazan este ante
proyecto porque “está desco
nectado de la realidad funcional 
de los juzgados, quiebra todo el 
sistema de enjuiciamiento, sobre 
todo en la fase deinstrucción, y 
además introdice en el organi
grama judicial unas figuras no
vedosas como son el juez de lo 
penal y el magistrado único en la 
Audiencia Provincial”.

La Junta de Jueces no estudió 
el anteproyecto de reforma del 
Código Penal incluido dentro de 
esas medidas.

En accidente de tráfico

Mueren cinco 
soldados de la base 

aérea de Zaragoza
Zaragoza Efe.

Cinco jóvenes, todos ellos sol
dados de la base Aérea de Zara
goza murieron ayer por la maña
na a causa de un accidente de 
tráfico ocurrido en la nacional 
232, a la latura de la localidad 
zaragozana de Gallur.

El accidente se produjo al co
lisionar el turismo en el que 
viajaban.las víctimas con el ca
mión Z-7797-AB, conducido por 
Luis Carvallo Méndez, de 49 
años, quien resultó ileso.

Los jóvenes fallecidos, J.E. Ar- 
dez Fonseca (22 años), S. Alvarez 
(20 años), L Villamuera Fernán
dez (21 años), J.V. Mieras Her
nández (21 años) y J.J. González 
Gómez (20 años), vijaban en el 
turismo Seat 127, matrícula 0- 
9825-G.

Según informó el subdirector 
de Tráfico de la Guardia Civil los 
fallecidos, todos ellos naturales 
de Asturias, volvían a cumplir 
servicio a la Base Aérea

El Ejército del Aire trasladó 
ayer por la tarde a Gijón en un 
avión “Hécules” los féretros de 
los cinco saldados fallecidos en 
el accidente de tráfico.

Medios oficiales informaron a 
Efe de que los familiares de los 
fallecidos, que inicialmente te
nían previsto viajar a Zaragoza 
recogerían los cuerpos en el ae
ropuerto de Gijón

i
it

íw¡wíWíÍ5W

Desde 933.775 Ptas. IVA incluido,

Citroen AX0

Comportamiento y prestaciones geniales.
Práctico en ciudad, saca el genio en carre

tera. Seguro, fiable y con nervio. Con una 
estabilidad a toda prueba, gracias a la suspen- 

,sión independiente a las cuatro ruedas, a sus 
barras antibalanceo delanteras y traseras y a sus 
neumáticos de bajo perfil.

Un genio del confort y muy superior a sus

competidores, con una superficie habitable de 
3.13 m’. •

La mejor relación peso-potencia para un 
deportivo genial. Un motor de 1.360 cc y 85 CV 
con un coeficiente de penetración en el aire 
de 0,31 que le da el brío necesario para acelerar 
de 0 a 100 Km/h en 9,3 segundos o para ponerse 
a 180 Km/h de velocidad punta.

Corre mucho y gasta poco, consume sólo 
4,9 litros a los 100 Km, (3,9 en el motor 1.124 cc), 
con una sencillez de mantenimiento que te va 
a impresionar, cambio de aceite cada 12.500 Km 
y una revisión cada 25.000 Km.
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FÚTBOL TENIS

“Moralmente no creo que influya”, según el técnico abulense

Tejedor piensa que la derrota del Real Avila 
frente al Sevilla At. fue injusta
Avila. J.R- Alonso.

José Antonio Tejedor, entrenador del Real Avila, piensa 
que la derrota de su equipo frente al Sevilla Atlético en la 
mañana del domingo pasado fue totalmente injusta. La 
decisión del árbitro Martín García de conceder el primer gol 
hispalense después de que el balón había rebasado, “en más 
de un metro”, la línea de fondo fue la clave del encuentro. 
Los abulenses, según Tejedor,, tuvieron dos ocasiones de las 
que no se fallan y que hubiera dado la victoria al equipo 
visitante.

Tejedor comenta que la 
decisión del árbitro de con
ceder el primer gol a los 
sevillistas influye mucho en 
el rendimiento de un equipo 
de cara al resto del partido: 
“Influye muchísimo. Pero 
para qué vamos ahora a 
rasgamos las vestiduras, hay 
queintentar seguir adelante. 
En Sevilla nos hundió el 
árbitro otra vez, ya son dos 
errores que han evitado que 
hayamos sumado, por lo 
menos, siete puntos, es decir 
los cuatro que tenemos y 
otros tres más. El gol que 
nos marcaron no es que 
fuera fantasma, es que el 
balón estaba cerca de un 
metro fuera del campo, por 
la parte de atrás de la red, 
que entró para adentro en el 
rechace y marcaron. El se
gundo gol, faltando un. mi
nuto para el final ya está
bamos nosotros lanzados al 
ataque y nos descuidamos 
un poquito. Pero vamos, 
nos robaron otra vez el par
tido”.

“Nosotros lo que no po
demos hacer es dejar de 
aprovechar tantas jugadas 
como tenémos”, comertta 
Tejedor, “porque hubo dos 
claras que hay que meterías 
y poner al equipo contrario

^cedió en la cuarta jornada de Regional Preferente___________ __ _______

Victorias de los equipos abulenses a 
excepción de la A.D. Las Navas
^la. J. Goal._____________

La cuarta jornada de liga 
el grupo “C” de la Prefe- 

ænte fue buena para tres de 
equipos abulenses. 

Ll Diamante se impuso al 
Liudad Rodrigo (2-1), el Pro- 
Ilesas superó, en el “derby”, a 
¿ '^ D. Las Navas (4-1) y El 
jemblo C.F., en un más difí- 
.■ijodavía, venció “a domici- 
*®, al Real Monterrey (1-2). 

sólo el cuadro navero 
W derrotado.
.T no hubo más victoria 

pÎ-Çr^ flue la del conjunto de 
1 Uemblo. Dos empates, en 
°s choques Iscar Industrial- 
^uijuelo (3-3) y Whisky Dyc- 
j^^drajas (1-1), ésto en el due- 

^Qs dos primeros en la 
la clasificatoria.

A^/i ^^^ de los del Real 
'la Promesas y Diamante, 
apuntados, triunfos de los 

""'pos organizadores en es

en situación difícil, pero si 
fallas esas ocasiones tan cla
ras y vidlne un gol”.

EI hecho de que en los dos 
últimos partidos el Real 
Avila haya sufrido dos de
rrotas “injustas” a causa de 
la actuación arbitral, el téc
nico abulense no cree que les 
repercuta a sus jugadores; 
“No creo que tengamos pro
blemas de ninguna clase, es 
cuestión de seguir trabajan
do y no creo que haya tantas 
injusticias después de ésto. 
Moralmente,, no creo que les 
influya, ellos están enteros y 
tienen muchas ganas de se
guir luchando hasta el final”.

RESULTADOS DE ESTE
FIN DE SEMANA

Los resultados más sor
prendentes para Tejedor 
dentro del Grupo 111 de 
Segúnda División han sido 
varios: “Los del Córdoba, 
que se ha dejado robar la 
cartera ante la Medinense. 
El Tomelloso me sorprende. 
Aunque ésto pasa, como en 
todas las cosas,ahora están 
en racha cuatro equipos y 
estamos fastidiados ’otros 
que el año pasado estuvimos 
arriba, pero que terminare-

tos partidos: Sporting Garri- 
do-Universidad (4-2), Béjar 
Industrial-Juventud Castilla 
(4-1) y Atlético Peñafiel-Pe- 
ñaranda (4-0).

EL TRIUNFO DEL 
PROMESAS

Resultó interesante el en
cuentro de rivalidad provin
cial entre el Promesas y la 
A.D. Las Navas. Jugaron un 
buen primer tiempo los de 
Santiago izquierdo, llegando 
con frecuencia al área navera, 
pero sólo consiguieron un 
tanto. .

En la segunda mitad, a raíz 
de hacer su segundo gol el 
equipo de la capital, la A.D. 
Las Navas, peleando sus hom
bres como jabatos, se echó 
adelante, con más coraje que 
orden, y acortó distancias, 
insistiendo en busca de la

Tejedor dice que el Sevilla Atlético no es un líder firme. archivo

mos saliendo arriba. No hay 
ningún problema, que este 
todo el mundo tranquilo, 
porque vamos a salir ade
lante”.

Para Tejedor el Sevilla 
Atlético no es un líder fir
me: “Nosotros teníamos que 
haber ganado 2-0, uno en la 
primera parte,, nos vamos al 
descanso y a ellos no les 
dejamos ni moverse. Yo la 
verdad es que no le veo 
como para que sea líder, hay 
equipos de sobra mejores 
que él”.

“El partido le teníamos 
que haber ganado”, añade el 
técnico abulense. “La pelota 
de Toño y José Enríquez 
tenían que haber entrado”. 

igualada, pero cundió el can
sancio y los de casa, con rnás 
fuerza y mejor juego, presio
naron y consiguieron otros 
dos tantos alcanzando eI 4-I, 
que no fue injusto.

PRIMER TRIUNFO 
DIAMANTINO

Por fin, aunque sea para 
tres partidos en casa, resolvió 
el Diamante su problema de 
campo. Y en el de la Escuela 
de Policía, se impuso, mere
cidamente, al Ciudad Rodri
go. El partido no fue de cali
dad pero tuvo el interés de la 
marcha del marcador. Al gol 
primero de los diamantinos, 
respondieron con otro los mi- 
robrigenses. Y mediada la se
gunda mitad, Del Caso hizo el 
de la victoria local. Una vic
toria que debe servir para 
animar a los de Nacho y 
entrar en una mejor racha.

ARBITROS PARA LA 
PROXIMA JORNADA

Don Benito - Medinense 
(Bautista García), Córdoba^ 
Plasencia (Hidalgo Aguilar), 
Betis Bpie.-Telde (Márquez 
Navarro), Alcalá - Linares 
(Santamaría Uzqueda), Ge- 
tafe-Leganés (Martín Villa
rín), Jaén-Marino (Morris 
Andrade), Maspalomas-Pe- 
gaso (Casañas Bethancourt), 
At. Tomelloso-Sevilla Atlé
tico (Precioso Rodríguez), 
Real Avila-Atlético Madri
leño (Flores Muñoz) y San 
Sebastián - Badajoz (Pobla
ción González).

En la Copa del Rey, el 
partido de vuelta entre el 
Castilla y el Real Avila le 
dirigirá Panadero Martínez.

DOS POSITIVOS PARA 
EL TIEMBLO

El Tiemblo, a su aire, con
quistó dos valiosos positivos 
en Salamanca, frente al Real 
Monterrey. Dominio sal
mantino en la primera mitad 
y buena contención tembleña. 
Marcaron los organizadores 
de penalty, ya en la segunda 
parte, y empató Barcala. El 
tanto que dio el triunfo a los 
tembleños fue en una desafor
tunada acción de un defensa 
que marcó en su puerta.

El Promesas, con 6 puntos, 
aunque con un partido menos 
que sus seguidores, es líder, 
compartiendo esta situación 
con At. Peñafiel, Pedrajas y 
Whisky Dyc. El Tiemblo, con 
5 puntos, es quinto en la tabla 
clasificatoria; A.D. Las Na
vas, baja del quinto al noveno 
lugar y el Diamante deja la 
cola y queda decimoquinto.

El próximo domingo via
jarán Diamante y Promesas, a 
Iscar y Ciudad Rodrigo, res
pectivamente, y jugarán en 
casa A.D. Las Navas, frente 
al Laguna, y EI Tiemblo, que 
tendrá como rival al Sporting 
Garrido.

La colaboración 
del Casino 
permite la 
celebración del 
XIV Concurso 
Santa Teresa

Avila. L.M. Soto.

Salvo cambios inesperados 
de última hora, gracias a la 
entidad privada Casino Abu
lense, el XIV Concurso Na
cional de tenis “Santa Teresa” 
se podrá celebrar, tal y como 
estaba previsto, del 12 al 30 de 
octubre.

Las famosas obras del “Po
lideportivo Territorial Avila” 
ya están en marcha, lástima 
que en el terna pistas exterio
res no se hicieran en meses 
pasados, tal y como se co
mentó, también esta reflexión 
para el tema del gimnasio 
cubierto y ello obligó al Club 
Abula a pedir ayuda, junto 
con nuestro Ayuntamiento, al 
Casino Abulense.

Esta entidad privada, en 
sus instalaciones de “Flor de 
Rosa”, cuenta con unas bue
nas canchas de tenis. Aunque, 
oficialmente todavía no se ha 
dado el permiso oficial, todo 
parece apuntar a que el X1V 
Concurso Nacional “Santa 
Teresa” se disputará en aque
llas instalaciones y, más en 
concreto, en dos canchas de 
juego.

Lógicamente es de agrade
cer al Casino Abulense la 
deferencia que han tenido con 
el deporte abulense y más en 
este caso concreto con el te
nis. Desde estas líneas nuestra 
felicitación por su aportación 
al Concurso Nacional de Te
nis, si esta instalación no hu
biese dejado sus dos pistas el 
Torneo Santa Teresa-88 no se 
hubiese celebrado.

Con todas estas perspecti
vas, centrándonos en los po
sibles participantes, no cabe 
la menor duda de que hasta 
Última hora no se sabrá quién 
vendrá de fuera de nuestra 
provincia abulense; se nos ha
bía apuntado algunos nom
bres importantes, pero no 
adelantamos acontecimientos 
y esperamos al sorteo que esta 
noche, a partir de las ocho, en 
las piscinas del “Tiro de Pi
chón”, se celebrará.

Recordar que las categorías 
absolutas, damas, juveniles e 
infantiles, serán los protago
nistas del XIV Concurso Na
cional “Santa Teresa”.

Los premios para las prue
bas son los siguientes;

Senior individual: trofeo y 
30.000 pesetas para el vence
dor, y trofeo y 15.000 pesetas 
para el finalista.

Senior dobles; trofeo y 
10.000 pesetas para los cam
peones y 6.000 pesetas y tro
feo para los finalistas.

Individual damas: juveniles 
e infantiles; trofeo y vale de
portivo de 10.000 pesetas y 
trofeo y vale deportivo de 
6.(XX) pesetas para lós fina
listas.
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341 554, 555, 560 y 575

300
310
320
330
331

320
330
331

320
330
331

— Mes de noviembre- 
(Grandes Empresas)

• I.V.A.
— Mes de'noviembre, Grandes Empresas

— Mes de noviembre, Exportadores

— Mes de noviembre, Exportadores-devolución

• /.KA
— Mes de octubre, Grandes Empresas
— Mes de octubre. Exportadores
— Mes de octubre. Exportadores-devolución

? 1

• IMPUESTOS ESPACIALES

Le sugerimos conserve esta página. Le será muy útil durante 90 días.

de la leona

4°TRIMESTREJ

CALENDARIO DEL 
CONTRIBUYENTE

OCTUBRE

Hasta el 20

PRESENTACION DE DECLARACIONES

m

MODELOS
• RETENCIONES A CUENTA LRJ>/. e

I. SOCIEDADES: Trabajo y Capital Mobiliario
— 3.®^ Trimestre ó mes de septiembre 1988 

(Grandes Empresas). 110,123,124,126 y 127

• I.V.A.
— 3.ef Trimestre 1988
— 3.®^ Trimestre 1988, Régimen Simplificado
— Mes de septiembre, Grandes Empresas
— Mes de septiembre. Exportadores
— Mes de septiembre. Exportadores-devolución
— Reintegro de compensaciones, por 

exportaciones sujetas al Régimen Especial 
de la Agricultura

• IMPUESTOS ESPECIALES
— 3.®^ Trimestre 1988 ó mes de septiembre 

(Grandes Empresas) 554,555,560 y 575

- Resumen 3.®^ Trimestre 1988 de 
movimiento de Productos

E-54, E-55, E-57, E-58, E-70 y E-80

— Resumen 3.®' Trimestre 1988 sobre primeras 
materias vínicas. E-21

— Resumen 3®'' Trimestre 1988 de ventas
óé malta s/modelo

• DEVOLUCION IMPOSICION INDIRECTA
(Por envios y exportaciones desde Canarias. 
Ceuta y Melilla. 3.'’^ Trimestre)

Hasta el 31

• IMPUESTO DE SOCIEDADES
— Pago anticipado a cuenta del efercicio en curso: 

Régimen General
Regimen Consolidado

441

202
222

NOVIEMBRE

Hasta el 5
MODELOS

• I.R.P.F.
— Pago fraccionado: 3.«^ Trimestre 1988 130
— 2- Plazo de la declaración por el Impuesto sobre 

la Renta para los contribuyentes que se acogieron 
al fraccionamiento en el pago. 

Hasta el 21
102

• RETENCIONES A CUENTA I.R.P.F. e
1. SOCIEDADES: Trabajo y Capital Mobiliario

— Mes de octubre
(Grandes Empresas) 110,123,124,126 y 127

• IMPUESTOS ESPECIALES
— Mes de octubre 

(Grandes Empresas) 554, 555, 560 y 575

Hasta el 30

•I.V.A.
— Opción o renuncia a"Regimenes Especiales 

no obligatorios." (Excepto para el simplificado) 030

MESES ADEMAS

. impuesto SOBRE IK JURIDICOS

DOCUMENTADOS
de (a operado®

jm MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA 
d U^ ¿ DÍRECCION GENERAL DE GESTION TRIBUTARIA

DICIEMBRE

Hasta el 20
MODELOS

• RETENCIONES A CUENTA I.R.P.F. e
1. SOCIEDADES: Trabajo y Capll^ Mobiliario

— Mes de noviembre
(Grandes Empresas) . 110,123,124,126 y 127

ANTE CUALQUIER DUDA, CONSUL TE EN LAS 
OFICINAS DE INFORMA CION DE SU 
DELEGACION 0 ADMINISTRACIONDE 
HACIENDA.

SI tiene usted algún problema con la 
Administración Tributaria, ESCRIBANOS AL 
APARTADO DE CORREOS 993 DE MADRID.
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CICLISMO

La I Carrera 
Nacional Cadete se 
disputa mañana
Avila. Redacción.__________

La I Carrera Ciclista Nacio
nal de categoría cadete, inclui
da dentro del programa de 
fiestas de Santa Teresa en Avi
la, tienen un presupuesto de 
127.000 pesetas y se disputa 
mañana, a partir de las once, 
la prueba está organizada por 
el Club Ciclista Ubeda, y la 
salida se dará en el Mercado 
Chico, plaza de la Victoria.

Los corredores, en número 
aún no determinado, deberán 
recorrer 58 kilómetros a través 
de las siguientes localidades: 
Salobralejo, Niharra, Miron
cillo, Riofrío (premio de la 
montaña) y Avila. La llegada 
estará situada en el paseo del 
Rastro y la organización ha 
calculado que la misma se pro
ducirá sobre las 12,15 o 12,30 
delà mañana.

La organización ha dispues
to los siguientes premios: 1^, 
12.000 pesetas y trofeo; 2^, 
10.000 y trofeo; 3^, 8.000 y tro
feo; 49, 7.000; 59, 6.000; 69, 
5.000; 79, 4.000; 89, 3.000; 99, 
2.000; 109, 1.000 y del 119 al 
509,500 pesetas.

Para el premio de la mon
taña, situado en el alto de Rio
frío, los premios son los si
guientes: 19, 3.000; 29, 2.000 y 
39,1.000.

Los organizadores han comen
tado que han enviado carteles 
a todas las provincias limítro
fes con Avila para intentar que 
acudan a esta prueba ciclista el 
mayor número posible de corre
dores. .

CAZA -___ 
Publicada la Guía 
General de Vedas 
Avila. Redacción.

Por primera vez en España, 
jn una guía para el cazador se 
ha realizado una compilación 
de las órdenes de veda-de las 
diversas comunidades autóno
mas para la temporada de caza 
que está a punto de iniciarse. 
Lomo ya conocen el desvede 
^stá previsto escalonadamente 

el mes de octubre, siendo 
ms primeras aperturas el día 9 
^u algunas provincias.

Además los textos de la dis- 
mtas órdenes de veda de las 
autonomías, la Guía se abre 
'^uu una presentación y un 
mensaje a los cazadores espa
ñoles dél lluevo presidente de 
a federación Española de Ca- 
Mon Manuel Andrade.
también podrá encontrar 
tos temas de gran interés

• ^ amantes de la activi- 
0 cinegética, como un mapa 

ch cuadros con las fe- 
apertura y cierre en 

as las provincias, tanto en 
za mayor, como en menor y 

^^tiáticas, documentación 
P^^^ ^^ cazador, ar- 

caip ^l perros de caza, 
del ^^ competiciones 

Española de 
dibu^ y cuadro de honor con 

^^ ^^^ campeones na- 
perr^æ^ ^^ ^^^^ menor con 
San u P^^t)mas a brazo, caza 
caza-^'^^^^^®’ y recorridos de 
dond y ^^^^ páginas especiales 
de<!i ^ ^'^^^c recoger los datos 

J ^^cerías durante toda la 
‘^"tporada.

KARTS

, Los entrenamientos empiezan a las 11 de la mañana y la competición a las 13,30 archivo

Mañana, en el circuito de Santa Ana

Los karts vuelven a Avila con una prueba 
puntuable para el Regional
Avila. Redacción.

Después de varios años sin 
celebrarse pruebas de este 
tipo en nuestra ciudad, ma
ñana, a partir de las once, los 
karts volverán a recorrer las 
calles abulenses del circuito 
de Santa Ana, ya que, orga
nizada por la Escudería Gre
dos y la Federación Provin
cial de Automovilismo y patro
cinada por el Ayuntamiento 
de Avila, se disputará una 
prueba puntuable para el Cam
peonato de Castilla y León 
de Karts.

Como decíamos anterior
mente las carreras de karts 
tenían mucha tradición hace 
unos años en Avila, ya que 
dentro del programa de las 
fiestas de Verano, Avila con

SE NECESITA CARNICERO-CHARCUTERO

Para Supermercado de grandes dimensiones^ 
actualmente en funcionamiento. Condiciones 
a convenir.

Llamar al Teléfono 911-49 00 11. Srta Carolina
Absoluta reservas solicitantes.

UN LUJO A SU ALCANCE 
Tenga su CHALET dentro de las 

MURALLAS de Avila
200 m. del Parador Nacional Chalets 
de más de 215 m/2 útiles "Vea que 
calidades".

Î HABITAT

INDA LO
Información y venta en obra C/ IVIarqués 
de Santo Domingo. Teléfonos 25 17 30 - 
21 25 44. Es una prornoción DELCER^S. A.

taba con una prueba pun
tuable para el Campeonato 
de España de la especialidad. 
En los primeros años la prue
ba se disputaba en el circuito 
de Santa Ana, para luego 
durante alguna edición, dis
putarse en el circuito de San 
Antonio.

Para la prueba de mañana, 
el circuito también será el de 
Santa Ana, aunque no será 
por el circuito tradicional, 
sino que ha tenido que ser 
acortado por la discoteca Co
pacabana, debido al mal es
tado de los adoquines de la 
curva del Gobierno Militar y 
a los bordillos existentes en 
el medio de la curva que 
enlaza con la calle San Juan 
de la Cruz. Así las cosas, la 
longitud del circuito se verá 

reducida a 480 metros, loque 
no cabe ninguna duda que 
restará espectacularidad al 
desarrollo de la prueba.

En cuanto al programa de 
mañana, habrá dos catego
rías, disputando cada una de 
ellas dos mangas. Como la 
prueba es puntuable para el 
Campeonato de Castilla y 
León, la Organización espera 
contar con pilotos represen
tantes de todas las provincias 
de nuestra región.

Los karts vuelven a Avila 
y con ellos, el espectáculo.

NOTA.—Desde las diez de 
la>noche del día de hoy estará 
prohibido estacionar en la 
zona de la plaza de Santa 
Ana al celebrarse esta prueba 
automovilística mañana.

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Robles, Frías, Alvarez y Yeli, 1.

“ANGEL” ha instituido otros premios — relojes de cuarzo— 
para el "Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

JOYERIA- RELOJERIA - OPTICA
Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA^- SEIKO

ENCENDEDORES 'DUPONT"
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS

Los Juegos
Autóctonos tienen 
uno de los 
presupuestos más 
altos de las fiestas
Avila. Redacción.

El I Campeonato Nacional 
“Santa Teresa” de Juegos Au
tóctonos tiene uno de los pre
supuestos más altos dentro de 
las actividades deportivas pro
gramadas por el Ayuntamiento 
de Avila para las fiestas de su 
patrona, algo más de medio 
millón de pesetas. Esta canti
dad está financiada en su tota
lidad por la Junta de Castilla y 
León de cara a promocionar 
los deportes autóctonos de 
nuestra Región.

El campeonato consta de 
tres especialidades: Calva, 
Rana y Herrones. Las fases 
previas de clasificación se dis
putan mañana y las finales se 
harán el domingo próximo.

Las tiradas de calva se cele
bran en las canchas del barrio 
de La Toledana, a partir de las 
cuatro de la tarde. La final se 
celebra el domingo en la plaza 
de Santa Teresa (Mercado Gran
de), a las 16 horas. Las catego
rías son: primera,.segunda, ter
cera e infantil (menores de 14 
años).

LAS FINALES

La plaza de Santa Teresa 
será el escenario én el que se 
celebre las fases de clasifica
ción y la final de la competi
ción de rana. El miércoles se
rán las tiradas clasificatorias a 
partir de las 11 de la mañana. 
La final se celebra el domingo, 
a esta misma hora.

La especialidad de Herro
nes dará comienzo a las 11 
horas de mañana en las can
chas de La Toledana. La final 
será el día 16 de este mes en 
este mismo lugar, a partir de 
las 11 de la mañana.
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Para mañana

Agenda deportiva abulense
MIERCOLES

FUTBOL

Trofeo Pedro Pascual

C. Renfe-El Fresno, en el 
anexo n.° 2. a las 12 horas.

Villacacharrita-Hospital, en 
el anexo n° 1, a las 10 horas.

Jamones Leyfan- La Toleda
na en El Fresno, a las 11 horas. 

La Trastienda-S. Antonio B. 
Panchito, en el Seminario, a las 
10 horas.

I.C.M.-Ebe C. Yagos, en el 
anexo n.° 1, a las 12 horas.

Rasil-B. Sonsoles, en el ane
xo n.“ 2, a las 10 horas.

FÚTBOL ^l■^^^^^^^^^^^——■

Juvenil Preferente — Grupo C—

BALONCESTO ——^^,^

Segunda División —Grupo B-
L’JORNADA

RESULTADOS

Vadillos C.F., 0; P.C. Diocesano, 3.
A.D.C. Michelín, 0; C O. Falencia, 4.
Gimn. Segoviana, 2; Deportiva C.E, 2.
C.D. Ave María, 2; C.D. Dueñas, 1.
C.D.V. de Baños, 3: Export Uxama, 3.
R Avila, 0; C.D. San Esteban, 1.
Ç.D. Quintanar, 1: Arandina, 1.
At Palencia 5; C.D. Numancia 2.

RESULTADOS

Lostal, 96-C.B. La Bañeza 46.
Universitario Salamanca 88-Juventud Grupo IFA, 69.
F.M.D. Castrillón, 97-Atlética Avilesina 90.
Caja de Avila 80-A.D.M. Sarabris, 66.
Caja Palencia 90-Trébol Grupo, 80.
Baloncesto Mieres, 68-C.B. Gromber, 91.
Cajazamora - Caja Segovia suspendido.
Descansó: Colegio Diocesano.

CLASIFICACION

A E _R Puntos
C.D. San Esteban........... .5 4 1 0 12 2 9+5
Real Avila........................ .5 4 0 1 18 2 8+2
C. Diocesano................. . 5 3 2 0 9 2 8+4
Quintanar........................ .5 3 1 1 13 5 7+1
Arandina.......................... .5 3 1 1 13 6 7+3
Vadillos............................ .5 3 0 2 12 7 6
C.O. Palencia................. . 5 3 0 2 21 6 6+2
Gimn. Segoviana........... .5 1 3 1 9 10 5—1
Dueñas............................ .5 2 0 3 8 10 4
Ave María........................ . 5 2 0 3 8 11 4—2
At Palencia...................,..5 2 0 3 12 21 4—2
Numancia........................ .5 1 1 3 5 13 3—1
Deportiva C.F. . ............. .4 1 1 2 5 10 3+1
Michelín.......................... .4 0 2 2 3 9 2—4
Uxama.............................. .5 0 - 1 4 4 21 1—3
C.D. Venta de Baños... .5 0 1 4 3 20 1—5

CICLISMO

I Carrera Nacional Cadete

Salida desde la plaza de la 
Victoria, a las 11,30 horas y 
llegada al paseo del Rastro, a 
las 12,30 horas.

URO DE PICHON

Premio Ayuntamiento de Avila

En çl campo de tiro“Alto del 
Fresnillo”, a las 13 horas.

KARTS

Gran Prueba Automovilística

En el circuito de Santa Ana 
de Avila, a las 11 horas entrre- 
namientos y a las 13 h la 
prueba

JUEGOS AUTOCTONOS

Calva

En las canchas de La Tole
dana a las 16 horas, hoy y ma
ñana

RANA

En la plaza de Santa Teresa a 
las 11 horas.

CLASIFICACION

Lostal..................................................
Universitaria.....................................
Caja de Avila.....................................
C.B. Gromber................. .............
Cajapalencia.......................................
F.M.D. Castrillón....;.................
Atlética Avilesina...............................
Trébol Grupo.,............. ...................
A.D.M Sarabris...................................
Juventud Grupo IFA........................  
Baloncesto Mieres...... ,.............  
C.B. La Bañeza........... .................... 
Cajazamora. . .,. . ...............................
Caja Segovia............................ ..
Colegio Diocesano..........................

J. A X PF PC Pt^-
1 1 0 96 46 2
1 1 0 88 69 2
1 1 0 80 66 2
1 1 0 91 68 2
1 1 0 90 80 2
1 1 0 97 90 2
1 0 1 90 97 1
1 0 1 89 90 1
1 0 1 66 80 1
1 0 1 69 88 . 1
1 0 1 68 91 1'
1 0 1 46 96 1

— — — — —. —
— —. — —- — • —
— — — _

HERRONES

En las canchas de. La Tole
dana a las 11 horas.

TENIS
XIV Concurso Nacional 
“Santa Teresa”

A las 10,00 se disputa hoy 
el XIV Concurso Nacional 
de Tenis “Santa Teresa”, en 
las pistas del Polideportivo 
Territorial. Las modalidades 
a disputar serán, individual 
absoluto masculino, dobles 
absoluto masculino, indivi
dual juvenil masculino e in
dividual infantil masculino. 
Las finales tendrán lugar los 
días 13 y 14 de octubre en las 
mismas pistas. Al principio 
hubo problemas con las ins
talaciones.

FÚTBOL .M*^^

Atkinson no 
confirma ni 
desmiente su 
fichaje por el 
Atlético
Londres. Efe.

Ron Atkinson, actual entrena 
dor del club inglés de la 2.^ división 
West Bromich Albión, maiitiene 
la duda y la expectación sobresu 
posible contratación por el Atlé
tico de Madrid.

En una conversación con Efe 
Atkinson dijo ayer que no podia 
decir nada sobre las informacio
nes periodísticas que le dan co
mo candidato al cargo en entre
nador en el equipo español

“ Siempre me ha gustado el fút
bol español, creo que la combi
nación entre lo nuestro y la habi
lidad española es buena Mues
tra de ello son los resultados 
obtenidos por los entranadores 
ingleses en España No es un 
secreto que me gustaría dirigir 
algún club en ese país”, dijo At
kinson

“Pero en realción con los co
mentarios de la prensa, por el 
momento puedo decir que son 
sólo eso”, aclaró y agregó en 
broma que en este último tiempo 
se ha dedicado a mejorar su co- 
nocimienfo del español

ARTECHE PUEDE DEJAR 
ELCLUB

Jesús Gil y Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, ha dejado 
entrever en Málaga, donde su 
equipo derrotó al cuadro local 
por 1-2, que el defensa rojiblan
co Juan Carlos Arteche dejará el 
club que preside al señalar que 
“los enemigos de la entidad tie
nen que estar fuera y no dentro”,

ATLETISMO —

Una atleta 
canadiense acusa a 
Johnson de tomar 
anabolizantes antes 
del mundial de 
Roma

Toronto (Canadá). Efe. __ _

Él atleta canadiense Ben John
son, campeón y plusmarquista 
mundial en 100 metros y despo
jado de la medalla de oro en esta 
distancia en Seúl por dar posifr 
vo en el control “antidoping' 
tomó anabolizantes antes de ba 
tir el record en Italia en 198’ 
según declaraciones hechas p^ 
la velocista canadiense Angel*® 
Issajenko al diario"TorontoSta •

“El médico personal de John 
son, George Mario Astaphan 
suministró anabolizantes de 19 
a 1986, y esto lo sabía el p^eP 
rador del campeón, Charlie Fía 
cis”, afirma Issajenko, que ad 
te haberíos tomado también e 
misma por consejo del mis 
doctor, responsable del cuida 
de los atletas pertenecientes 
club “Mazda Optimist TracK 
Toronto.

Posteriormeente el i’**^^^A 

Angella Isajenko ha ‘^®? que 
que su esposa ha negado 
hiciera dichas afirmaciones 
bre Johnsos y ella misma
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Anuncios breves Anuncios breves Anuncios breves
alquileres I

-Tienda - almacéa En Madrid. 
Admitimos muestrarios o alma
cenaje. 91/542-81-00.

_pOMAR alquila local en San 
Roque. Teléfono 22 50 35.
.-POIVIAR alquila piso en Vir
gen de las Angustias, 4 dormito
rios, baño y. aseo a estrenar. Telé
fono 22 50 35-
-POMAR alquila entreplanta, 
50 m2, ideal oficinas en P.° San 
Roque. Teléfono 22 50 35.

-Alquilo habitaciones señori
tas, para dormir o pensión com
pleta Telf. 21 36 68.

-S# alquila local, C/ Capitán 
Peñas, 16. Llamar 9-11 noches. 
Teléfono 22 08 51.

DEMANDAS

—Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra Zo
na Avenida José Antonio, Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana

Razón, escribir al apartado de 
Correos, 8. de Avila Referencia 
Garaje.

— Necesito piso en alquiler, 3 Ó4 
dormitorios. Telf. 25 15 36 ó 
25 15 37.

— Se necesita chica para com
partir piso. Telf. 22 86 30.

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
¡Fuentemilanos (Segovia).

OPOSICIONES

— Preparación completa de las 
1.049 plazas convocadas de Au
xiliar del Estado. Admisión de 
instancias hasta el 25-10-88. 
Academia Rodríguez. C/ Blasco 
Jimeno, 10. 05001. Avila Teléfo
no 21 16 71.

PISOS VENTA

HABITAT

Promoción 
Teniente Arévalo 
6 VIVIENDAS

LOCALES 
GARAJES

NUEVA CONSTRUCCION 
INFORMACION:

•LAZA DE LA FRUTA 8. (Oficinas) 
Teléfono 25 19 27.

ENSEÑANZA
CURSí )S IM ( )1<\| \ 1 K \

TRABAJO

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA, Teléfono21 11 10.

Ocasión: Camas, mesillas y ar
marios. Enrique Larreta 1, prin
cipal Izda de 4 a 7.

-Se alquila piso amueblado. Te
léfono 28 10 78.

COCHES venta]
-OCASION-CAMIONES-TRAC
TORES- FURGONETAS- VARIOS 
MODELOS- GARANTIA- FINAN
CIAMOS- EXPOSICION EN SEGO 
VIA Polígono Industrial Teléfo
no (911) 42-10-10. (SERVICIOS 
MAN).

-COMPRAMOS tarjetas de trans
porte con vehículos, no importa 
antigüedad. Teléfono (911) 42 10 
10. SEGOVIA.

—ACADEMIA CEMA - ' 
• Oposiciones: auxiliar y admi
nistrativo. Nalvillos 1. Teléfono 
21 35 44. .

—ACADEMIA CEMA
• Mecanografía
•^Informática
• Oposiciones
• Recuperaciones
Nalvillos, 1. Tlf. 21.35.44.

— Profesora de corte y confec
ción da cursillos rápidos “corte 
moderno”. Tlf. 22 24 54.

1
 MATRICULA ABIERTA CURSO 88/89 1

SECRETARIADO INFORMATICO 1
\KI \ IMORMMK \» Md \ | MiMd 

''\I<¡\I • \I<1 \ Il)|ii\|\ • M<| \
->1 >. Ri 1 ARí M • Dil’i i iM \ i'Ki )| i >|( , 

NM . RI ( ()\( K 11)1 ) !■( iR I \ ( | 1

j CURSOS DE PROGRAMACION 1
Ii\s|( • ( i )|ti i| • |\s\M|',| M ¡i iK' 

I’\S< \I

\ CURSO OPERADOR ORDENADORES

MS DOS • DB \S1 III 1'1 1 s . 1 OH s 12? 
IRM \MII \|ii II \|os WORSI \R|) 

\\( )RDI’I RI 1 ( 1 • i i i\l Mill IDM) 
i )RDI \ \I)( iR

CURSO INFORMATICA PROFESIONAl

— Necesito chica externa Telé
fono 22 91 59.

— Se necesita cocinero Bar-Res
taurante. Arévalo. Telf. 30 07 59.

— Se necesita aprendiz de 16 a 
17 años para bar-restaurante. Te
léfono 22 91 18.

— Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 22 02 24.

— Se necesita chica fija para Va
lladolid sabiendo cocina LLa- 
mar tardes, a partir de las 7, a 
983-27 20 38.

OFERTAS

—Ultimas pruebas numismáti
cas de 500 pesetas, en Filatelia- 
Numismática PABLO. Centro Co- 
mércial Avila-2.

• 1MOR\O 1 \I\ o \s|s
• 1MORSOM \I\
• Rl’Oil
• \l 1O( \I)
• 11 \Gl A.ll (

TRASPASOS

jáVic^ DE Cúi7RO

AUTENTICAS OPORTUNIDADES 
DE AUTOMOVILES SEMI-NUEVOS
Avda, de Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVILA

MECANOGRAFIA AUDIOVISUAL
• INGLES

( i RSOS |\|C| \( ION
<. l RSO.S.-WA.N/ADOS

• CONTABILIDAD
PI WC.FNI-R\I COM ABI 1 IDAD 
(,\|(II(»
J 1 11

Plaza de la Victoria, II (Mercado Chico) 
Teléfono21 37 34 AVILA

—Se traspasa o vende negocio 
de hostelería Zona de bar o pub. 
Tlf 22 70 81. De 1 a 2.

— Se traspasa tienda Jesús Ga
lán, esquina Jesús del Gran Po
der. Teléf. 22 35 96. Llamar de 21 
a22h.

Habitat vende , ' |
í Piso qúnto l^AraHpí { 

Tu resino. 12Q /^ „^ 
7? pdra rehabiíiTar. Pr^-SÀ 

'' no 2.000.000 < ^^7
Habitat trarsjpa^b -
Locaí 120 m2. C> És- / 

'' íVada apto cuakquipt"^'?
negocio. Renía3.0G^ 1
•pesetas. - Z

Y, Habítat vende ^,í,-;*< 
} Local Plaza Squitá '/’ n 
J Ana 120 m2. Pósíl^l'e 1 < 
i dos alturas. .

Í
 Habitat vende

Piso 110 m2.’Plazaola i
V ictoria 4 dormitty \ 
rios. Oportunidad/’!. ,■

k; Habitat traspasa d
.d Bar. 2Q£L in2: tQmr^'n 

mente acondiciona- 7 
do solo 3.100.000.
Habitat vende^ /
Piso. 105 m2. 3Y!dor-4 j 
mitorio.s sin t Omd- .,?I 
nidad. Zona Suj^-^ /
Habitat vend0

í>^ . A parla inepto; Ukpn^d/ 
\^dna Sur sin comedí 
d-ñiáácl.Solo'l .600,000 

‘badlídades.

V VENTAS

LOS ANUNCIOS 
DE PEQUEÑO FORMATO, SON 

MUY LEIDOS Y EFICACES.

Anúnciese en nuestra
Sección de

PALABRAS
Estamos en

Plaza de Santa Ana, 2 
Teléfonos 25-15-36 
y25 15 37

a DIARIO DI im

Academia Mifer 
OPOSICIONES 
DEL ESTADO

—AUXILIAR DEL ESTADO 
(Instancias hasta 25-10-88) 

—ADMINISTRATIVO.
—ORDENANZA SEG. SOfclAL 
— POLICIA NACIONAL 
— POLICIA MUNICIPAL
San Pedro Bautista, 7-bajo.

AVILA

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguétería 30 m2. Telf. 22_95 08

—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma- 
culada 50. Telf. 22 20 83. Horas'' 
oficina

— Se venden cabras granadinas 
abocadas a parir. Telf. 36 40 50, ,^

Habitat venaje
.Chalet. 124 m2. ^Pra- jí 

do Sancho 3 clormi- j 
torios, 2 hah(iï I•.cc)

VARIOS

—Compro casa antigua Teléfo
no 22-17-08.

Envíe este cupón 
o llámenos

HOY MISMO a:

Caracas, 21 - 28010 Madrid 
Tel. 410 07-59

Travesera de Gracia. 8 
Tel. 418 53 99 

08021 Barcelona

Desearía recibir información sobre
Nombre _________ —------------------------------ - .1^161 —--------------------------------- =-----

Dirección ------------ ---- ---------------------- ------------------------------------------ ------------------ ------------- ■■' »■
Localidad -------------- Provincia --- ----- -------------------------------- 1 AJ
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EI convenio entre Diputación y RTVE se firmó en el Palacio Provincial mayoral

En cuatro zonas y por valor de 33 millones_______ ______

Martes, 11 de Octubre de 1988
Santa Madre de Dios de Begoña—Ss. M’ Soledad Torres Acosf 

fdra: de las Siervas de M^; Nicasio, Germán obs.: Quirino, AnashQ^ 
pb.; Es cubículo, Plácido, Ginés, Probo. *

El Sol sale a las 7,22 y se pone a las 18,41.
La Luna sale a las 7,53 y se pone a las 18,41.
Luna C. Creciente el día 18 en Capricornio.

La Diputación‘Provincial y R.T.V.E. 
firman un convenio para instalación 
de repetidores
Avila Juan Ruiz- Ayúcar.

A mediodía de ayer fue sus
crito en el Palacio Provincial 
un convenio de cooperación 
entre la Diputación y el ente 
público de Radio Televisión 
Española Mediante el mismo, 
se procederá a la mejora y 
extensión de la red de radio
televisión en la provincia de 
Avila

Al acto de la firma asistieron 
el presidente de la Corporación 
Provincial, Daniel de Fernan
do: un alto directivo de RTVE, 
Gabriel Barrasa Fernández, y el 
director regional de aquella 
señor Heras Lobato.

La instalación de repetido
res de televisión es uno de los 
objetivos de la firma del con

venio y estarán ubicados en 
Gilbuena Sotalvo, Mijares, y 
Riofrío. Para tal fin, la Diputa
ción Provincial cederá los te
rrenos y realizará la infraes
tructura necesaria básica, co
mo son las vías de acceso, lí
nea de suminsitros de nergía 
Por su parte, RTVE aportará la 
asistencia técnica necesaria y de 
ingeniería Asimismo, se ocupará 
de la explotación y manteni
miento de las instalaciones ra
dioeléctricas.

El valor económico de lo 
aportado por RTVE alcanza los 
33 millories de pesetas, que 
irán destinados a la infraes
tructura e instalación de equi- 
pós. En cuanto al mantenimien
to, está prevista una inversión

de 2,6 millones de pesetas 
anuales.

Los compromisos firmados 
con el presente convenio ten
drán vigencia durante los años 
1988, 1989 y 1990, pudiendo 
ser ampliado de acuerdo con 
las partes, a.través de una co
misión mixta, integrada por los 
dos organismos implicados en 
el proyecto^

De esta forma,, serán nume
rosos los pueblos de Avila que, 
finalmente, podrán tener una 
óptima recepción de ondas. El 
perfil orográfico de nuestra 
provincia siempre ha presen
tado serios problemas a la hora 
de. recibir las emisiones de 
RTVE en zonas concretas, lo 
que puede ser paliado gracias 
al convenio que hemos comen
tado.

Ía solana
José Manuel SERRANO

Empleo de los dineros públicos

S
EGUN un periódico madrileño, las instituciones públicas 

otorgan subvenciones al teatro español elevadas. Nada 
menos que doce mil millones de pesetas La cifra puede 

parecer, a simple vista excesiva máxime teniendo en cuenta que es 
el teatro un espectáculo cultural destinado a públicos celesctos

C
IERTO es que las actividades culturales deben ser apoyadas 

por las instituciones públicas Cierto, también, que todo lo 
que sea potenciar la cultura de un pueblo irá en beneficio 

de toda la sociedad Pero... ¿Es justo que se dediquen partidas presu 
puestarias tan importantes para subvencionar el teatro? En u^pa¡s 
como el nuestro, donde existen tantas carencias no estaría de más 
que antes de gastar el dinero que es de todos se estudiasen mejorías 
necesidades.

P
ORQUE la subvención al teatro —a mi juicio, excesiva— sólo 
beneficia a unos pocos. Los millones de ciudadanos que no 
tienen posibilidades de residir en las grandes capitales 

— sobre todo, en Madrid—, se encuentran en situación de desventa
ja con relación a aquéllos que pueden disfrutar de un espectáculo 
teatral subvencionado cada noche.

E
N los últimos días, algunos medios informativos se han hecho 
eco de la intención del Gobierno de suprimir las subvencio
nes que concedía hasta ahora a las empresas periodísticas 

para ayudarías en la compra de papel prensa español y por difusión 
de ejemplares. Conviene, sobre estas dos subvenciones, puntualizar 
que la primera por compra de papel, no es ni más ni menos que una 
ayuda a lás papeleras pues no existía libertad para Ias empresas 
periodísticas de comprar papel en el extrajero, más barato y de 
mejor calidad En cuanto a la ayuda por ejemplar difundido, es decir, 
vendido, era ridícula ya que consistía en pagar 3 pesetas por 
ejemplar. El Ejecutivo suprime estas subvenciones que, insisto, eran 
mínimas, mientras que del dinero de todos se dedican grandes can
tidades a beneficiar la actividad teatral. Uno se atreve a pensar que 
lo que está sucediendo es que se prestan apoyos económicos 
discriminadamente, con el señuelo de arropar la cultura ¿No sería 
mucho más plausible suprimir el IVA de los libros y de los medios de 
comunicación impresos? Esto sí que facilitaría ai ciudadano el 
acceso a la cultura

El tiempo

Cielos nubosos en toda España
El presidente de la
Diputación, con 
los sindicatos

, Avila Redacción

El presidente de la Diputación 
Daniel de Fernando, se reunió 
ayer con la junta de personal y 
representantes de los sindicatos 
UGT, CSIF y CC.00., pata deter
minar la formación de una mesa 
de negociación, con el fin de 
abordar temas como salarios, ho
rario, etc.. Por otro lado, recibió 
al Ayuntamiento de Malpartida 
de Corneja

Reunión de Anguita con 
Arafat en Túnez

Madrid Efe.

Julio Anguita secretario ge
neral del PCE viajó ayer a Túnez, 
donde hoy se entrevistará con el 
líder de la Organización para la 
Liberación de Palestina (0LP), 
Yasser Arafat

Fuentes comunistas informa
ron de que el encuentro de An
guita y Arafat se centrará “en el 
estudio del papel que España 
podrá jugar en favor de los dere
chos nacionales del pueblo pa

lestino y de la búsqueda de una 
solución justa y negociada del 
conflicto de Oriente Próximo a 
partir de la presidencia española 
de la CEE, a partir del uno de 
enero”.

Las mujeres guardias 

civiles desfilan hoy
Logroño. Efe

La Sección de Formación de 
Mujeres de. la Guardia Civil, re
cientemente creada en Baeza, 
desfilará hoy por primera vez 
en la fiesta de la patrona de la 
Benemérita que se celebra este 
año en Logroño.

Los actos estarán presididos, 
según confirmó ayer a Efe la 
Delegación del Gobierno en La 
Rioja por el minsitro del Interior, 
José Luis Corcuera y el director 
general de la Guardia Civil, Luis 
Roldán, junto al general jefe de la 
V Zona con sede en Logroño.

La plaza del Ayuntamiento de 
la capital riojana será el marco 
donde se desarrollarán los actos, 
que consistirán en una misa de 
campaña imposición de conde
coraciones, discursos de autori
dades y desfile de unidades par
ticipantes.

Numerosos muertos en
Argelia

Argel Lid.

La anunciada calma en Arge
lia se rompió en las últimas ho
ras, previas al discurso del jefe 
del Estado, con diversos enfren
tamientos en los alrededores de 
la capital pese al masivo desplie
gue militar en la periferia de Ar
gel Cientos de “hermanos mu
sulmanes” eran dispersados en 
el barrio de Correos con tiros al 
aire. Sin embargo, en Bat-El-Sut 
se calculan entre 25 y 30 los 
muertos y varias docenas de he
ridos a consecuencia del intento 
frustrado del asalto a una comi
saría de policía Los bomberos se 
emplearon a fondo para termi
nar con el fuego producido por 
los manifestantes. Tres ambu
lancias y un camión particular 
requisado por las fuerzas arma
das, fueron utilizados para desa
lojar a los muertos, cuyo número 
concreto se desconocía en un 
primer momento. La tensión ha 
renacido y en espera de lo que 
diga el presidente Chadli Ben- 
yedid se teme que vaya “ih cres
cendo”, dadas las amenazas im
plícitas de los principales líderes 
de la revuelta, dispuestos a salir 
a la calle en manifestación si no 
les convence el discurso.

, Madrid Efe_______

El Instituto Nacional de Me
teorología informa de que hoy 
se esperan cielos muy nubosos 
en toda España con precipita
ciones moderadas o fuertes en 
el cuadrante noroeste peninsu
lar, en el Cantábrico Oriental y 
en Cataluña

Precipitaciones flojas o mo
deradas en el Cantábrico Cen
tral y Sistemas Ibérico y Cen
tral Riesgo de tormentas en 
Castilla-La Mancha Valencia 
zona de Alborán y en el Estre
cho. .

Lás temperaturas tenderán a 
bajar moderadamente, salvo en 
la Baja Andalucía y en Cana
rias, donde no experimentarán 
cambios apreciables.
MIERCOLES, DIA 12.

Nuboso con chubascos en 
Galicia Cantábrico, Alto Ebro y

Pirineos. Intervalos nubosos 
durante la mañana en el área 
mediterránea con algunos 
chubascos. Parcialmente nu
boso en el resto de la mitad N 
peninsular, con riesgo de algu
na precipitación débil en zonas 
montañosas.

Parcialmente nuboso en Ca
narias y poco nuboso en e* 
resto de España Vientos flojos 
a moderados de componente 
W en el Cantábrico moderados 
del NW en el Valle del Ebro Y 
del NE en Canraias, flojos va
riables en el resto. Ligero a mo
derado descenso de las tempe" 
raturas.

Temperaturas extremas de 
Avila

Máxima de ayer, 21,8 grados.
Mínima de ayer, 6,8grad^

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS AYER

2.500.000 pesetas al número 95387. 
50.000 pesetas a la terminación 5 387. 
5.000 pesetas a la terminación 387. 
500 pesetas a la terminación 87. 
100 pesetas a la terminación 7.
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